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MALAQUÍAS 4, LA VISIÓN DE LOS DOS CLÍMAX  

 

COCOYEA, TRINIDAD 

MIÉRCOLES, 17 DE FEBRERO DEL 1982 

Hɴᴏ. Vɪɴ A. Dᴀʏᴀʟ 

 

¿Inclinamos la cabeza y cerramos los ojos? 

Nuestro Padre bondadoso, querido Dios, Te damos 
gracias y Te alabamos esta noche por esta gloriosa Luz 

que has enviado en esta hora. Y Señor, por saber que, 
al andar en esta Luz, y Tú eres la Luz, podemos tener 

comunión el uno con el otro, Padre. Y Señor, cuánto 
significa eso para nosotros, solo al pensar que 
podemos tener comunión contigo otra vez; que 

confiadamente podemos acercarnos al Trono de gracia. 
Podemos entrar más allá del velo, a Tu Presencia. 

Señor, podemos estar encerrados en ese Lugar Secreto 
contigo. 

Señor, pensamos cómo era esto, allá en el Huerto 
del Edén, cuando Tú bajabas, caminabas en el fresco 

de la tarde. Señor, y Adán y Eva estaban bajo gran 
expectativa, Señor, al ver la puesta del sol para que Tu 

bajaras entre ellos y tuvieran esa dulce comunión 
contigo, Señor. Y, Señor, Tú has venido caminando 
otra vez en este Tiempo de la Tarde. Has venido a Tu 

Novia escogida y, Señor, cuán agradecidos estamos, 
cuán agradecidos somos desde lo profundo de 
nuestros corazones al saber que somos contados entre 

esa Novia, Padre; de tener esta plena certidumbre de fe 
de fe en nuestros corazones que podemos decir que 

somos uno de ellos. 

Señor, pedimos que esta noche en el culto mientras 
nos reunimos aquí en Tu Presencia, que Tú hables de 
Tu Palabra a nuestros corazones, Señor, que Nos 

ilumines para poder caminar en estas Cosas que nos 



Malaquías 4, La Visión De Los Dos Clímax                                  1982-0217 

2 

están siendo reveladas, Padre: Tus Promesas Divinas 
que Has asignado para este tiempo. Señor Dios, 

estamos buscando la inspiración de Tu Espíritu Santo 
para golpear nuestros corazones porque, Señor Dios, 

nos damos cuenta que la sazón está aquí, Señor. 
Podemos sentir Tu Presencia acercándose más y más a 
nosotros, Señor, mientras nos postramos ante Ti y 

consagramos nuestras vidas, mientras nos postramos 
en el altar, postrados ante Ti, Señor, para sentir esa 
Paloma bajando a nuestros corazones. 

Que esta noche, Señor, tengamos tal experiencia, 

Señor, al acercarnos a Ti, sabiendo que es una 
promesa en Tu Palabra que, si nos acercamos a Ti, Tú 

te acercarás a nosotros. Señor, oramos que Nos 
conduzcas y guíes; que hagas Tú bendita voluntad en 
el culto, Padre y Señor, que todos y cada uno tenga 

esa dulce experiencia, Señor, de tener esa bendita 
comunión contigo esta noche. Este es el propósito por 

el cual estamos reunidos esta noche, Padre; Señor 
Dios, para caminar más cerca de Ti; Señor, para tener 
una experiencia más profunda, para recibir la plenitud 

de lo que Tú nos has prometido en esta Hora. Haz Tú 
voluntad entre nosotros, Señor. 

Confesamos nuestros pecados y flaquezas, nuestros 

errores y faltas. Señor, cada actitud errada, todo lo 
que fue hecho, de una manera u otra, para 
desagradarte, oh Dios, mientras venimos, venimos 

confesando estas cosas, Padre. Señor, pidiéndote que 
Tú apliques Tu Sangre a nuestros corazones esta 
noche, que Tú santifiques todos y cada uno de 

nuestros corazones; Señor, que podamos estar en tal 
actitud para recibir, y no habrá nada que nos impida 

esta noche recibir lo que Tú tienes reservado para 
nosotros. 

Así que, amado Dios, bendícenos y guárdanos en 
Tu Presencia. Nos encomendamos a Ti para Tu servicio 
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esta noche. Oramos, en el precioso Nombre de 
Jesucristo. Amén. 

Vayan a sus Biblias esta noche; 2ª Timoteo, 

capítulo 4, comenzando desde el primer versículo: 

1 Te encarezco delante de Dios y del Señor 
Jesucristo, que juzgará a los vivos y a los 
muertos en su manifestación y en su reino,  

2 que prediques la palabra; que instes a 
tiempo y fuera de tiempo; redarguye, 
reprende, exhorta con toda paciencia y 
doctrina. 

3 Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán 
la sana doctrina, sino que teniendo comezón 
de oír, se amontonarán maestros conforme a 
sus propias concupiscencias,  

4 y apartarán de la verdad el oído y se 
volverán a las fábulas.  

5 Pero tú sé sobrio en todo, soporta las 
aflicciones, haz obra de evangelista, cumple 
tu ministerio. 

6 Porque yo ya estoy para ser sacrificado, y 
el tiempo de mi partida está cercano.  

7 He peleado la buena batalla, he acabado 
la carrera, he guardado la fe.  

8 Por lo demás, me está guardada la corona 
de justicia, la cual me dará el Señor, juez 
justo, en aquel día; y no solo a mí, sino 
también a todos los que aman su venida. 

9 Procura venir pronto a verme,  

10 porque Demas me ha desamparado, 
amando este mundo, y se ha ido a 
Tesalónica. Crescente fue a Galacia, y Tito a 
Dalmacia.  
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11 Solo Lucas está conmigo. Toma a Marcos 
y tráele contigo, porque me es útil para el 
ministerio.  

12 A Tíquico lo envié a Éfeso.  

13 Trae, cuando vengas, el capote que dejé 
en Troas en casa de Carpo, y los libros, 
mayormente los pergaminos.  

14 Alejandro el calderero me ha causado 
muchos males; el Señor le pague conforme a 
sus hechos.  

15 Guárdate tú también de él, pues en gran 
manera se ha opuesto a nuestras palabras.  

16 En mi primera defensa ninguno estuvo a 
mi lado, sino que todos me desampararon; 
no les sea tomado en cuenta.  

17 Pero el Señor estuvo a mi lado, y me dio 
fuerzas, para que por mí fuese cumplida la 
predicación, y que todos los gentiles oyesen. 
Así fui librado de la boca del león.  

18 Y el Señor me librará de toda obra mala, 
y me preservará para su reino celestial. A él 
sea gloria por los siglos de los siglos. Amén. 

19 Saluda a Prisca y a Aquila, y a la casa 
de Onesíforo.  

20 Erasto se quedó en Corinto, y a Trófimo 
dejé en Mileto enfermo.  

21 Procura venir antes del invierno. Eubulo 
te saluda, y Pudente, Lino, Claudia y todos 
los hermanos. 

22 El Señor Jesucristo esté con tu espíritu. 
La gracia sea con vosotros. Amén. 

Que el Señor añada Sus bendiciones a la lectura de 
Su Palabra. Pueden tomar asiento esta noche. Bueno, 

queremos saludar a todos en la casa de Dios esta 
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noche. Aquellos que están de pie, que el Señor los 
bendiga y esté con ustedes esta noche, y que Él les 

conceda el deseo de su corazón. Amén. 

Sólo quiero continuar hablando desde el domingo 
por la mañana un poco porque esta es la tercera 

semana que hemos estado aquí tratando de predicar. Y 
empezamos el miércoles 3 de febrero con, Entra En Tu 
Cámara Secreta. [1982-0203 –Ed.] Luego prediqué dos 

partes de No Temas, Es Solamente El Tercer Jalón [1982-

0204, 07 –Ed.] y luego dos partes de La Voz Que Produjo 
Las Señales. Y la semana pasada, estuvimos aquí 
hablando de Entra En El Lugar Santísimo. [1982-0210 –Ed.] 

Así que, quiero hablar un poco esta noche otra vez 
antes de que vayamos a orar. Porque, ustedes saben, 
hemos estado viniendo, noche tras noche, y hay tantas 

cosas en mi mente que predicar aquí. He estado 
orando y tratando de obtener la Palabra, ya sabes, de 
una manera que creo que no sería confuso para Uds., 

pero que Dios pueda hacer que te relaciones con lo 
que se dice, y para traer una comprensión más 

perfecta. Y tal vez, a veces, sólo oyes la Palabra, pero 
no miras dentro para pensar, bueno, la manera de 
traer la Palabra, lo que realmente es. Y hay tantas 

cosas que se han estado haciendo claras, y hay tantas 
cosas que podemos hablar en este tiempo, pero solo 
estoy tratando de seguir hablando en continuidad que 

pueda ser de bendición para ti, mientras sigues lo que 
el Espíritu Santo está realmente haciendo. 

Y el domingo [1982-0214  El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2 –Ed.], 

creo que avancé una gran parte de lo que estaba en mi 
corazón para hablar en este tiempo. Y hoy, estaba 
estudiando allí y pensando en qué parte tomar a 

continuación, y quiero poner una pequeña parte aquí. 
Así que, confío que tal vez a medida que avanzamos, lo 

que digamos esta noche ayudará a traer a la luz estas 
Cosas y hacerlas más claras; porque me gustaría que 
tuvieran un entendimiento de la Palabra; no sólo unas 
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pocas declaraciones en su mente esparcidas aquí y 
allá, sino un cuadro verdadero en su mente en cuanto 

a lo que Dios realmente está haciendo. 

Y esta noche, sólo quiero hablar un poquito de: 
“MALAQUÍAS 4, LA VISIÓN DE LOS DOS CLÍMAX”. 

El Hno. Branham tuvo una visión de los Dos Clímax. Y 
sólo quiero tal vez, leerlo esta noche y dejar que estas 
Cosas bajen en la mente subconsciente un poco 

porque cuando lleguemos al Tercer Jalón—que 
estamos en el proceso de ello, pero queremos que 
ahora, lleguen al lugar donde podríamos hablar sobre 

la Apertura de la Palabra, y la Palabra Hablada, y la 
Predicación a los Perdidos. Pero en este momento, solo 

estamos tratando de poner la base y traer un mejor 
entendimiento sobre cuáles son las cosas que tienen 
que venir primero antes de que el Tercer Jalón se 

produzca, y cuando el Tercer Jalón venga, lo que se 
supone que haga. 

Y confío en que, por la gracia de Dios, consigas las 

cintas, las oigas y trates de volverlas a oír y estudiar, e 
intentes obtener un mejor entendimiento de lo que el 
Espíritu Santo intenta enseñarnos en este tiempo. 

Saben, algunas veces sólo  puedes estar en el 

servicio y escuchar la Palabra siendo predicada y 
quizás te sientas allí y obtienes algunas cosas, y solo 

esperas por el siguiente servicio. Pero, allí, hay 
muchas cosas que obtener porque muchas cosas a las 
que me refiero están en los libros. A veces, tengo cosas 

allí y parece que no puedo tomar todo en un servicio, y 
sólo nombraría algunas de las páginas y leería 
brevemente a través de uno o dos de los aspectos más 

destacados. 

Estoy confiando en que están volviendo y leyendo 
sobre algunas de estas cosas, que ayudaría a llenar 

algunos de los espacios en su mente para que, al 
hablar y tocar estas cosas, puedan tener el efecto 
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correcto sobre ti. Pues a veces, puedes predicar para 
construir un cierto clímax, y cuando golpeas el lugar, 

entonces para ti, es solo un pensamiento ordinario 
pues no estabas siguiendo lo que realmente 

tratábamos de construir y colocar allí. Así que, seguir 
la Palabra en esta etapa es más que solo oír un 
sermoncito pues estamos tratando de mirar en ciertas 

cosas que tomaron lugar en el ministerio del Profeta 
para que tengamos un mejor entendimiento de lo que 
está pasando en este tiempo presente. ¿Amén? 

Esta noche, sólo queremos tomar estas dos partes. 

Normalmente, al venir a predicar y tengo algo como 
esto en mi corazón, me tomo tres días consecutivos 

para predicar. Siempre encuentro que eso es mejor, 
pero esta vez, de alguna manera he estado observando 
y esperando a ver qué debería haber hecho. Pero creo 

de corazón que eso es lo que debería haber hecho: 
predicar durante cuatro servicios seguidos, uno tras 

otro, para que cada persona se mantuviera en el canal 
de lo que estamos hablando. ¿Lo ven? 

Y he estado estudiando entremedio y tratando de 
mantenerme en un lugar en mi mente, en mi corazón y 

confío, tal vez Uds. han podido hacer lo mismo. Porque 
cuando vengo aquí para continuar desde el último 

servicio, si su mente no está en continuidad o si no 
están viniendo bajo la expectativa de entrar en las 
cosas en las que el Espíritu Santo está tratando de 

llevarnos, bueno, entonces sólo será otra cosa nueva 
comenzando de nuevo para Uds. ¿Entienden? Pero he 
estado tratando de orar y mantenerme ahí, para que 

cuando siga hablando, no tenga que traer demasiado 
los antecedentes. 

A veces, llego al servicio y pongo un trasfondo, y me 

paso casi tres cuartas partes del servicio poniendo un 
trasfondo y al llegar al final del servicio, sólo he 
predicado una pequeña parte, y luego vuelvo la 

próxima vez. Eso ha estado sucediendo, y luego, 
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saben, tenemos la noche del miércoles aquí tipo de 
reunión de oración. A veces, sólo venimos y 

observamos y vemos cómo el Espíritu Santo hace las 
cosas. Y cuando lo dejo de nuevo para el jueves, 

cuando vengo el jueves por la noche, entonces tengo 
que establecer un fondo de nuevo, desde el domingo, 
porque son cuatro días entre allí, para muchos que ni 

estuvieron aquí el miércoles por la noche, para 
ayudarles a conectar de nuevo. 

Siempre hallo mejor predicar (al tener este tipo de 
reunión) unos cuatro o cinco servicios seguidos y luego 

seremos capaces de ir más lejos, y todo el mundo 
podría obtener bajo la inspiración de lo que se está 

diciendo. Tal vez, vamos a tener que hacer eso a 
medida que avancemos, para ver cómo las cosas se 
aceleran, pero en este momento, sólo estamos tratando 

de poner algunas de estas cosas que traerán una 
imagen real para Uds. 

Confío que han estado entendiendo mejor. Y 

cuando tomen el mensaje para leerlo, podrán tener 
una mejor comprensión, al leer el mensaje ahora, 
sabiendo que estas cositas a las que solían prestar 

poca atención, ya no las evitarán, pero llegaron a darse 
cuenta de lo que estaba siendo dicho por el Profeta 

todo el tiempo. 

A veces sientes que se sale del Mensaje y piensas, 
bueno, esa pequeña parte no es tan importante. Él 
está hablando de algo que pasó hace años. Pero 

entonces, muchas veces, lo que él estaba predicando, 
era debido a la Influencia bajo la cual él estaba; 
entendiendo lo que Dios estaba haciendo en los años 

pasados. 

E incluso el domingo cuando yo estaba leyendo de 
Los Ungidos En El Tiempo Del Fin [1965-0725M –Ed.] acerca 

de cómo el Hno. Branham estaba diciendo que Dios 
permitió que estas cosas, las señales, permanecieran 
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allá afuera en el campo para engañar al mundo para 
que los falsos ungidos pudieran levantarse; allí, 

ustedes estaban viendo cómo él estaba diciendo, 
(acerca de los últimos ocho años) cómo ellos han sido 

expuestos (especialmente los últimos tres años), y 
durante los últimos veinte años, el Mensaje no pudo 
organizarse. Y esto muestra cuán de cerca él estaba 

siguiendo estas cosas. 

Él no sólo venía y, como, predicaba un mensaje 
porque tenía que tomar una Escritura y predicar. Era 
algo que estaba pasando, que, al predicar, él estaba 

tratando de poner la Palabra en orden para que la 
gente pudiera relacionarse con lo que Dios estaba 

haciendo. Y esto es lo que estamos tratando de hacer 
para llevarlos lejos del espíritu de la iglesia hacia lo 
que el Espíritu Santo está haciendo. 

Hay un espíritu de iglesia: vas a la iglesia, eres 

religioso, amas al Señor. Sales del mundo y tratas de 
vivir una vida mejor y vas a la iglesia y tienes una 

forma de religión. Ahora, sabemos eso, pero eso no es 
de lo que estamos hablando en absoluto. Estamos 
tratando de alejarte de eso, para llevarte al lugar 

donde puedas ser guiado por el Espíritu Santo, y tener 
una revelación en tu corazón en cuanto a lo que Dios 

prometió hacer en Su Palabra para esta Hora. No las 
cosas pequeñas, como, Dios te guió a ir por el camino 
para hablar con un hermano; es bueno que él estaba 

en casa porque te das cuenta que fue el Señor; porque 
si no fuera el Señor, entonces él no hubiera estado en 
casa o, un día tú querías ir a algún lugar, y entonces 

el Señor te guió allí. No estoy hablando de ese tipo de 
dirección. Eso no tiene que ser la dirección del Señor. 

¿Ven? 

La guianza real del Señor de que hablamos es 
cuando la Palabra para esta Hora, las Cosas que 
fueron profetizadas por el Profeta—el Profeta no 

profetizó que él quería ir y ver a un hermano en el 
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camino o darle un folleto a una hermana, el Profeta no 
profetizó eso. Él profetizó acerca del Espíritu Santo 

regresando a una Novia, Simiente elegida. Él vivificará 
la mente a las cosas que Él estaba diciendo, Él traerá 

cosas a tu memoria, te mostrará cosas por venir, te 
enseñará más sobre la Verdad que había sido dada a 
través de la Apertura de los Siete Sellos. Estas son las 

Cosas, entonces, cuando tú estás recibiendo eso, tú 
estás siendo guiado por el Señor. ¿Ves? 

Cuando hablo acerca de la guianza del Señor, es 
eso de lo que hablo: que seas capaz de llegar al lugar 

donde, en tu corazón, tú sabrás lo que el Espíritu 
Santo está haciendo. Luego, como una simiente 

elegida, serás capaz de ver en tu propia vida y 
reconocer que Dios te ha levantado como un miembro 
de Su Novia, para que Su Palabra prometida para esta 

Hora pueda ser cumplida en ti. Y cuando veas que 
estas Cosas comienzan a venir, esto ancla tu alma, 

esto te pone a descansar, esto te da gran expectativa. 
Esto te da poder vencedor a pesar de los vecinos en tu 
contra, a pesar de los miembros de la iglesia en tu 

contra, a pesar de todos en tu contra, a pesar de las 
dificultades en tu trabajo. Cuando ves que la Palabra 
de Dios se cumple en tu vida, eso te hace descansar. 

Amén. ¿Lo ves? 

Esto es a lo que tratamos de inclinarnos allí. Hemos 
tratado de predicar estas Cosas aquí porque, a veces, 

la mente de la gente, llega a un lugar que piensan, 
mañana, y esta tarde tienen que hacer esto, y al día 
siguiente tienen que hacer aquello, y no pueden 

terminar todo su trabajo. Tienen que hacer esto, y no 
terminaron eso todavía, y están tratando de servir al 

Señor y quieren leer un libro y... tú ves. Y están en ese 
pequeño mundo allí, y para ellos, bueno, eso es todo lo 
que está pasando. Pero, queremos ser levantados un 

poco más alto porque mientras más alto vamos, mejor 
vemos. 
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Cuando te elevas por encima de tus problemas, y 
tus quehaceres domésticos, y tu trabajo, y todas estas 

cosas diferentes, y todas tus ambiciones y eso, cuando 
te elevas por encima de estas cosas, realmente 

empiezas a ver un poco. Amén. Luego puedes ver lo 
que Dios quiere hacer, lo que Dios tiene en Su mente, 
por qué Dios te llamó, lo que Dios guardó en la 

Palabra aquí para nosotros; cómo el Espíritu Santo 
está revelando estas Cosas para nosotros ahora. Y 
cuando vemos estas cosas sucediendo, sabemos que 

estamos siendo puestos en orden para la Venida del 
Señor. Amén. ¿Ven? 

Es bueno que entendamos estas Cosas, así que 

confío que, al estar predicándoles estas Cosas, 
reconocerán lo que está pasando. Porque el domingo 
allí, tú sabes, yo estaba tratando de predicar y traer la 

parte acerca de ‘la pesca’, cómo el Profeta estaba... 
ellos estaban pescando en el lago y él quería pescar la 

Trucha Arco Iris, y que el Tercer Jalón pescaría la 
Trucha Arco Iris. 

Él no pescó ninguno en ese tiempo porque el 
Espíritu Santo le dijo (después de que él enredó la 

línea), Él dijo: “Mira, yo Te dije que no explicaras estas 
Cosas”, como él iba a tratar y explicar todas estas 

Cosas a la gente. Y después de eso descubriste que el 
Espíritu Santo le dijo: “Ve a ese Cuartito y esto será el 
Tercer Jalón”. Pero descubrimos que el Tercer Jalón 

era para pescar la Trucha Arco Iris, y la cosa real en 
su corazón era atrapar esa gente que estaba allá 
afuera. Amén. Él no quería a los miembros de iglesia. 

Justo hoy, leí en algún lugar, creo que es, Presente 
Estado De Mi Ministerio [1962-0908 –Ed.], el Hno. Branham 
habló sobre el avivamiento. Él había salido al campo 

un poquito, por algunos meses, y regresó al 
Tabernáculo y dijo: “Tuvimos grandes reuniones. 

Tuvimos mucha cooperación de un montón de iglesias, 
tuvimos muchas sanidades, tuvimos un montón de 
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cosas tomando lugar, [dijo] y eso podría ser llamado 
grandes y exitosas reuniones, en lo que el mundo 

llamaría grande, [él dijo] pero aún quiero ver un real 
avivamiento”. 

Después que salió del campo, de tener todas estas 

cosas que él dijo: “Yo todavía quiero ver un gran 
avivamiento.” Él dijo: “No tanto agregar miembros sino 
ver los corazones de la gente llenos del fuego de Dios”. 

Lo que él estaba viendo afuera en el campo era solo un 
montón de miembros de iglesia siendo agregados, pero 
no gente realmente ardiendo con fuego para con Dios; 

porque él sabía que esto era la Palabra que iba a 
ponerlos en fuego por Dios. Pero luego él no podía 

predicar la Palabra ahí fuera porque Ésta estaba 
causando demasiado disturbio. ¿Ven? No podía 
obtener ninguna cooperación, así que intentó 

permanecer junto a una pequeña sanidad y estas 
cosas. ¿Ven? Y cuando regresó, regresó al 

Tabernáculo, y estaba diciéndole eso a la gente. 
Estaba diciendo: “Quiero bajar a un lugar donde 
pueda realmente ver a la gente teniendo un real 

avivamiento donde sus corazones estén en fuego por 
Dios”. 

Y saben, él siempre quiso ir a buscar ese carácter 

porque dijo que siempre hay tres clases de creyentes, 
entonces lo que Dios quiere es verdaderos creyentes. 
Cuando él miró en el agua, había todas estas clases de 

pececitos, pero esa era la clase de gente que estaba 
captando. La Edad De La Iglesia De Laodicea y todos 
esos ministros solo estaban captando un puñado de 

miembros de iglesia. Y él en su corazón dijo: “Quiero 
pescar a los grandes”. 

El Ángel le dijo: “Te enseñaré cómo pescarlos.” 

Luego Le mostró, que el Primer y el Segundo Jalón no 
podían pescarlos; esto podía atraerlos, pero el Tercer 
Jalón los atraparía. ¿Ven? Y vemos que Él le dijo, el 

Tercer Jalón será en el Cuartito. Pero él descubrió que 
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el propósito del Tercer Jalón era pescar las Truchas 
Arco Iris, porque eso es lo que Dios busca; cierta gente 

que estaba aquí sobre la faz de la Tierra en esta Hora. 
Y ese es el por qué…[falla en el audio –Ed.] 

…afuera esta noche, ellos no pueden estar yendo en 

el camino del mundo porque esta es la sazón donde 
estamos yendo río arriba; estamos yendo 
contracorriente. Todos esos pecesitos pueden ir 

corriente abajo, pero nosotros vamos río arriba. Amén. 
Es muy difícil. No parece que ganamos terreno, tan 
rápido como podríamos pues no es fácil nadar 

contracorriente, pero por la gracia de Dios, llegaremos 
ahí hasta ver omnipotencia siendo manifiesta. Amén. 

Habrá una Súper Iglesia. Esto fue hablado, esto ya 

fue prometido; es imposible que Ésta falle. Esta es una 
de las Palabras Habladas de Dios, así que Ésta tiene 
que venir a suceder. Y si Ésta es una de las Palabras 

Habladas de Dios entonces Dios tiene un Pueblo 
levantado para cumplir esa Palabra. Amén. Y si Dios 

tiene un Pueblo para cumplir esa Palabra, entonces 
esa gente tiene que cumplir esa Palabra. Y sabemos 
que nada La va a detener esta noche, amén.  

No veo alguna cosa que me detenga en esta Hora. 
Amén. Doscientos millones de demonios 
sobrenaturales, creo que los tenemos cubiertos esta 

noche. Amén. La Biblia dice que uno perseguirá a mil. 
Si Ud. divide eso, yo creo que ellos se dan a la fuga 
esta noche. Creo que estos demonios condenados se 

dan a la fuga esta noche. Amén. ¿Ven? Yo creo eso con 
todo mi corazón.  

Ven, yo sé que tendrás tus batallas, tendrás 

diferentes cosas, pero si no tienes eso, entonces no 
eres un Cristiano. Esa es una señal segura de que eres 
un Cristiano. Amén. ¿Cómo podría el enemigo 

influenciarte? Él tiene que llegar a tu mente. Amén. 
Cuando él llega a sujetar tu mente luego puede 
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influenciarte porque la mente es la puerta al alma. 
Amén. Pero si la Palabra de Dios está en tu alma, si ya 

estás encinta, la matriz está cerrada. Amén. Esto 
quiere decir que no puedes estar encinta con alguien 

más. Y aunque tengas batallas, y el barco se sacuda 
de arriba a abajo aquí, pero está anclado en el alma. 
Así que le damos gracias a Dios por eso esta noche. 

¿Amén? 

Y, reconocemos que lo que realmente sucede aquí, 
es que estamos viniendo a un lugar donde estamos 
tratando de obtener un real entendimiento de lo que 

sucede. Y confiamos que esto, que está siendo 
predicado aquí, servirá aún para los más jóvenes que 

están ahora viniendo para captar rápidamente y entrar 
en el ritmo de cómo está yendo porque Uds. ven, que 
estamos regresando, y estamos recogiendo un montón 

de cosas de nuevo ahí y trayendo esto hasta aquí. Y en 
esta forma, Dios en esta sazón podría también darles 

una visión abierta, correcta, rápidamente porque 
estamos recogiendo desde bastante atrás desde el 
Primer Jalón, justo hasta el Tercer Jalón, así que esto 

es el Mensaje completo ahí. Uds. no pueden ir más allá 
del Primer Jalón, ¿ven? Así que, una vez que entran 
Ahí, verá el Mensaje completo. 

Confío en que ellos puedan recoger Esto 
rápidamente en pocas palabras así y Dios será capaz 
de bendecir Esto en su corazón y ellos verán Esto de 

verdad. No estaría bien ver gente entrando aquí, y 
luego que ellos entran no entiendan nada de lo que 
pasa. Después de un rato, ellos estarán frustrados; 

sentirán que Dios no les habla. Intentarán entender 
ciertas Cosas y parecerá que no están captando Esto, 

y luego solo parecerá que hallan que Esto no es 
interesante para ellos. Pero Uds. ven que cuando 
empiezan a captar Algo, entonces encuentran que la 

Palabra es interesante para Uds. 



Malaquías 4, La Visión De Los Dos Clímax                                  1982-0217 

15 

A veces, Esto no se revela todo de repente así. 
¿Ven? Y esperen un poco ahí, quizás quieren captarlo 

bien claro, todo de una vez, y Esto les es un poco 
difícil y quieren frustrarse, pero no peleen con nada, 

están ordenados a recibir Esto por la gracia de Dios. 
Amén. Abran su corazón y digan: “Señor, pon Esto ahí 
en el interior”. 

Yo recuerdo cuando solía oír la Palabra cuando 

primero vine al Señor, Ésta solía estar solo ahí 
viniendo, yo difícilmente podía entenderla. A veces 
difícilmente podía seguir el paso de Ésta y decía: 

“Señor, yo la creo; solo escríbela en mi corazón”. Y 
encontré que era la cosa correcta a hacer porque, 

saben, al pasar un par de meses, Ésta solía regresar 
dentro de mí; Ésta solo brotaba de nuevo dentro de mí. 
Yo ni siquiera sabía qué estaba pasando, pero Ésta 

solo venía dentro de mí justo así. Amén. La Biblia dice: 
“El que cree en Mí, como dice la Escritura de Su 

interior correrán ríos de agua viva”. [Jn.7:38 –Ed.] 

Y encontramos que es una promesa de Jesucristo: 
que si tú crees en Él como dice la Escritura. Y si tú 
intentas declarar lo que la Escritura dice y crees en Él 

de ese modo, entonces no puedes fallar. Amén. De tu 
interior correrán ríos de Agua Viva. Y yo creo que esta 

es la Hora cuando estamos recibiendo una 
comprensión perfecta del Misterio de Dios. Amén. 
Llegamos a un perfecto entendimiento. 

Vemos en parte y conocemos en parte, mas cuando 

venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se 
acabará. Ya no vemos a través de un espejo 
oscuramente, veremos cara a cara, y conoceremos 

como fuimos conocidos [1Co.13:9-12 –Ed.] Fuimos 
previamente conocidos en la Mente de Dios antes de la 

fundación del mundo, y aquellos a quienes Él antes 
conoció, son los que Él predestinó hasta la adopción 
de los hijos para ser conformados a la imagen de 

Jesucristo. Y aquellos a quienes Él predestinó son los 
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que Él llamó [Ro.8:29 –Ed.] ¿amén? Él te llamó conforme a 
Su Divino propósito. Y éste ha sido revelado a nosotros 

porque Él nos ha llamado en esta Hora. Amén. 
Estamos alistándonos para la Venida del Señor. 

¿Amén? 

Vemos todas estas cosas sucediendo con tal 
rapidez. Y estamos intentando mantenernos con esto, 
estamos intentando… Porque nos damos cuenta que 

esto es para lo que vivimos, este es el real propósito 
por el que estamos en la Tierra. El primer esposo está 
muerto. El primer hombre está muerto, así que si él 

tenía alguna ambición… Él tenía todos sus planes, él 
solía pensar acerca de su trabajo. Él quería lograr un 

ascenso. Solía pensar acerca de su futuro en esta 
Tierra. Quería tener una casa grande y un auto 
grande, él quería tener todo bueno y lindo. ¿Ven Uds.? 

Él solía querer estas cosas en la vida, pero él está 
muerto. 

Y el siguiente hombre ahora, él solo tiene una cosa 

en su mente: él está en los negocios de su Padre, le 
conviene cumplir toda justicia de Dios, debe acabar su 
carrera. Está persuadido de estas cosas. ¿Ven? Ha 

dejado esa primera ciudad, ahora está esperando la 
ciudad cuyo arquitecto y constructor es Dios. Dios no 

se avergüenza de llamarse Dios de él. ¿Amén? 

Y reconocemos eso, si está ese Nuevo Hombre 
viviendo ahí en tu interior, esta noche, bien entonces, 
lo que realmente pasa, es que estás buscando Cosas 

Celestiales; la mira está puesto en las Cosas de Arriba. 
Si Ud. resucitó con Cristo, entonces la mira está 
puesto en las Cosas de Arriba, no está influenciado de 

aquí. Tu primer nacimiento fue influenciado por la 
quinta dimensión. Ud. siguió la corriente de este 

mundo, controlado por el Príncipe de la potestad del 
aire. Pero cuando eres nacido de nuevo, eres 
influenciado de Arriba. Amén. ¿Ven? Son nacidos de 

Arriba y son influenciados de Arriba, luego tienen la 
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Mente de Cristo; no tienen más la mente carnal. Amén. 
La Palabra revelada ha venido dentro suyo como la 

Mente del Señor, y está enyugado a la Palabra; es un 
prisionero de la Palabra de Dios. Amén. Hay una cosa 

que Ud. tiene en su corazón; esto es ver la promesa de 
Dios siendo hecha manifiesta. Amén. 

Esta es nuestra meta, esta es nuestra vida, ver la 
promesa de Dios hecha manifiesta porque esto es a lo 

que somos llamados, y este es el por qué estamos 
sirviendo a Dios en esta noche. Amén. Así que, 
entendemos que hay otras cosas en la vida que son 

necesarias, debemos hacerlo, pero no son lo más 
importante en nuestras vidas. Si llegas al lugar donde 

tienes que sacrificar una, sacrifica esas cosas, y 
asegúrate de que no sacrificar la Palabra de Dios. Si 
llegas al lugar donde esas cosas están paralizando la 

Palabra de Dios en tu vida, entonces te estás saliendo 
del camino trazado, has comenzado a zigzaguear fuera 

del camino porque la Palabra de Dios debe tener 
preeminencia en su vida. 

El propósito de Dios es para tener preeminencia, no 
puedes tener preeminencia hasta llegar a ser 

totalmente obediente. No puedes ver omnipotencia 
hasta que Él tenga preeminencia. Amén. Así que, si 

estamos buscando estas cosas, recuerde que tú mismo 
debes hacerte completamente disponible a Dios. 
Sempre digo que tu batalla no es para ser salvo, tu 

batalla es para hacerte disponible completamente a 
Dios. Ahí es donde está tu batalla porque si no 
estuviste Ahí antes de la fundación del mundo, no 

regresarás Ahí. Si estuviste Ahí, nada podría detenerte 
de regresar Ahí. Pero, justo ahí, Dios está intentando 

obtener preeminencia, y ese viejo hombre está 
intentando mantenerlo a Él afuera, muchas veces. 
Amén. Hay un perro negro y un perro blanco 

combatiendo, él dijo, pero a quien Ud. alimente más 
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ganará el combate. ¿Creen eso esta noche? Amén. A 
quien Ud. alimente… [falla en el audio –Ed.] 

Correcto. Así que, saben lo que hemos intentado 

predicar ahí. Y han estado viendo que yo estaba 
hablando acerca de la Visión de la Carpa, cómo ésta 

mostraba los tres Jalones del Profeta.  

Y esa Visión de la Carpa, de la que hablábamos, 
tenía cuatro fases. La primera fase era el evangelista 
que amó la ofrenda más que el llamamiento al altar y 

estas cosas y cada fase tenía un escenario – como el 
Estadio Arena al aire libre. 

Luego la segunda fase tenía otro escenario; como 

un gran lago donde ellos estaban pescando, pero ahí 
dentro, tenía Truchas Arco Iris y pececitos, y él estaba 
intentando pescar los peces pequeños. 

Luego ahí había otra escena con acordonar un 

zapato, pero el extremo era muy grande para entrar en 
el ojal, y él estaba usando el extremo equivocado todo 

el tiempo. 

Luego había otra escena de una reunión en una 
gran carpa, y un llamamiento al altar, una línea de 
oración, y estas cosas, y un Cuartito donde él entraría 

para el Tercer Jalón. ¿Amén? Y hallamos (al ver eso de 
cerca) que esto revelaba algo acerca de su ministerio, 

pues tuvo la visión en diciembre de 1955, su 
ministerio empezó en 1946. 

Estas cosas son importantes. Ud. dice: “Bien, yo no 
tengo que saber eso.” Esto es importante pues al ver 

esto, entenderás que el tiempo casi se acabó. Porque, 
en mayo 7 de 1946, cuando la Estrella de David de 
Seis Puntas ondeó sobre Jerusalén, ésta era la insignia 

más antigua sobre la faz de la Tierra levantándose de 
nuevo. Amén. 

Israel, ellos salieron de Babilonia—se les había 

profetizado bajar a Babilonia en el tiempo de Jeremías; 
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él dijo: “Por setenta años tú descenderás ahí dentro”. 
Fueron sacados de la ciudad, y tomados en cautividad. 

Sabían que, en el tiempo de setenta años, retornarían 
a la ciudad. Regresaron a la ciudad en los días de 

Nehemías y ellos. Volvieron a la ciudad, en los días de 
Nehemías y ellos. 

Ellos reconstruyeron la ciudad, edificaron de nuevo 
el muro, y reedificaron la ciudad y estas cosas. 

Pensaron que no iban a dejar nunca de nuevo la 
ciudad. Pero hallamos que ellos vinieron y fueron 
expulsados de la ciudad y la ciudad fue destruida de 

nuevo, esta vez ellos no permanecieron por setenta 
años, permanecieron por cerca de mil novecientos 

años fuera de la ciudad. 

Luego durante las dos últimas guerras mundiales, 
Dios endureció a Faraón (Hitler y Mussolini) y ellos 
(estos dictadores, ¿ven?), los condujeron de nuevo 

dentro de la Tierra Prometida. E Israel había sido 
reunido ahí, comenzaron a entrar por las cargas de 

aviones, 1946. Y, la ciencia tenía esto filmado ahí, y 
ellos lo llamaron Tres Minutos Para La Medianoche. 
Amén. 

El mismo día, la misma hora en que el tratado de 
paz fue firmado, el Ángel del Señor, el Pilar de Fuego, 
jamás visto desde la Iglesia primitiva, apareció a un 

Profeta en una cueva y lo comisionó para ir alrededor 
del mundo. “Toma dos dones como Moisés. Ve ahí 
afuera y prepárate porque estarás yendo para dar un 

Mensaje, pero toma las señales primero”. 

Y él salió ahí en 1946 al campo, y el avivamiento de 
sanidad más grande que jamás impactó la faz de la 

Tierra sucedió desde 1946 hasta 1955; el más grande 
avivamiento de sanidad que el mundo haya conocido, 
más grande que en los días de los apóstoles. Amén. 

Ud. dice: “¿Más grande que en los días de los 
apóstoles?” ¡Sí, señor! 
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El Hno. Branham dijo: “En el Día de Pentecostés, 
Pedro predicó y tres mil almas fueron salvas.” Amén. 

Él dijo: “En Durban, Sudáfrica, en una reunión, 
treinta mil fueron salvos [él dijo], eso es diez veces lo 

que sucedió en el Día de Pentecostés”. Él dijo: “En una 
oración, veinticinco mil fueron salvos; en una oración; 
siete camiones cargados con sillas de ruedas en una 

reunión”. ¿Ven? ¿Ven?  

Así que vean lo que ha impactado al mundo. Y de 
ahí salieron todos los grandes evangelistas, y los 
fuegos de avivamiento fueron por todo el mundo. ¿Qué 

fue esto? San Lucas 14:15-24; una parábola que Jesús 
dijo cuando Él estaba aquí sobre la Tierra, acerca de 

un siervo saliendo en el tiempo de la cena, para invitar 
a la gente a venir a una fiesta porque todas las cosas 
estaban preparadas. Y hallamos, que esto no fue en el 

tiempo del almuerzo o del desayuno (el tiempo del 
desayuno es en la mañana; el tiempo del almuerzo es 

al mediodía), sino que esto fue en el tiempo de la cena, 
lo cual es al caer la tarde. Y esto no fueron ‘siervos’, 
esto fue un ‘siervo’, y él salió ahí para llamar al cojo, al 

mutilado, al lisiado, y al ciego, lo cual era un 
avivamiento de sanidad. Amén.   

Cuando ves la higuera brotar (Israel) y a todos los 

otros árboles (naciones Gentiles) brotando, lo que es 
teniendo avivamientos, y tuvieron avivamientos. Amén. 
Aquí está el Evangelio regresando en poder y 

demostración del Espíritu Santo. ¿Ven? Y cuando eso 
sucedió, Dios sacó un Profeta a la escena; Él dijo: “Sal 
aquí rápidamente, ahora”. Amén. Luego Él le dio una 

visión, y cuando Le dio la visión, tuvo una mejor 
comprensión de lo sucedido en esos nueve años de 

ministerio. 

Noten algo. Veran, es como un acertijo. La Palabra 
de Dios es como un acertijo. Si no tienes el Espíritu 
Santo, no eres espiritual, no puedes discernir las 

Cosas de Dios. Cuando llegó la visión, Él dijo: “Mira, 
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tu Primer Jalón fue tomar la mano”. Pero ‘tomar la 
mano’ fue entre el año 46 y el 55; ya él lo tenía. Él dijo: 

“Tu Segundo Jalón fue conocer los secretos del 
corazón”. Y eso ya estaba en funcionamiento desde 

aproximadamente el año 47. ¿Ven? Dijo: “Causó 
comparaciones carnales”. Y por todas partes ya había 
todos estos grupos de imitadores por todos lados. 

¿Ven? 

Y, mientras tenía esa visión, estaba viendo cosas 
que fueron, estaba viendo las cosas que son y las que 
están por venir. Amén. Y al entender eso allí—vio la 

parte donde iba a entrar a un Cuartito. Ahora, eso fue 
profecía. Esa parte fue una profecía porque 

descubrimos el domingo [1982-0214 El Poste De Señal Y La Comisión 

Pte.2 –Ed.], allá por 1960, descubrió que no estaba en el 
Cuartito. Él aún estaba con los Pentecostales, se 

arrepintió, dijo: “Señor, perdóname. Saldré de esta 
montaña y bajaré al Jordán”. ¿Amén? 

Esa parte era profecía. Un día él entrará allí y ese 

sería el Tercer Jalón. Pero lo descubrimos en 1963, 
cuando el Ángel puso la Espada en su mano, dijo: 
“Este es ese Tercer Jalón”. Amén.  De aquí en adelante 

lo que iba a pasar sería un Misterio. Será muy 
misterioso, se necesitará una revelación para captar lo 

que sucede. Amén. Reconocer esos... abrir esos Siete 
Sellos, reconocer al Señor mismo descender del Cielo 
con una Aclamación, reconocer estas Cosas 

aconteciendo, sería una revelación que brota de Allí. 
Reconocer a esos Siete Ángeles que vienen a darle esos 
Siete Truenos al Profeta Gentil para mostrar que el 

Séptimo Sello es abierto y el tiempo se acaba para los 
Gentiles; esa sería una revelación ahí para los Pastores 

que vinieran después y tomaran esas Cosas. ¿Ven? 

Y aquí estaba él, no estaba en ningún Cuarto 
secreto, estaba allí viendo algo en una profecía: “Va a 
llegar un tiempo en que entrarás en un Cuartito y esto 

será el Tercer Jalón”. ¿Ves lo que Él le dijo? “Éste será 
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el Tercer Jalón”. Eso es en tiempo futuro: “Éste será el 
Tercer Jalón”. Y luego, cuando Él vino, dijo: “Esto es 

aquel Tercer Jalón”. ¿Ven? ¿Ven cómo se dice eso ahí? 
¿Ven? Y note: “El Señor y yo descendimos al Cuartito”. 

Él estaba parado en el aire. ¿Amén?  

Noten, eso sucedería porque… algo sucedería 
porque, aunque el Tercer Jalón estaba ocurriendo, aún 

no pudo ser identificado debidamente hasta 1963. Él 
dijo: “Ahora está plenamente identificado. Sabemos 
qué es y qué hace”. Amén. Y luego dijo: “Ahora no 

puedo avanzar más. Debo continuar en el evangelismo; 
vuelve y ora por los enfermos hasta que llegue ese 
tiempo” [1963-1229E Apartando La Mirada Hacia Jesús. Párr. 38-44, 181 –

Ed.] Amén. Así que tuvo que ir por ahí y tratar de 
testificarles acerca de estas Cosas para prepararlos. 

Confío en que estas Cosas les hayan servido para 

comprender. A veces hablo rápido aquí porque el 
tiempo es limitado. Cuando tengas la cinta, siéntate y 
escúchala de nuevo, y escucha atentamente lo que 

realmente estamos diciendo. Porque, lo que estamos 
diciendo aquí, verás como todas estas Cosas están 

encajando. Y cuando veas que empiezan a encajar, 
tendrás fe porque sabrás que no son mis 
pensamientos, pero es Su Palabra. Amén. ¿Ven? 

No estoy tratando de obtener una interpretación 

fuera de la Palabra y decirles: “Bueno, tal vez, esto 
podría significar esto”. Estoy tratando de mostrarles en 

la Palabra, en su ministerio, lo que estaba sucediendo 
y como estaba sucediendo, viniendo a lo largo porque 
tiene que ser Escritural. Amén. Porque si no son las 

Escrituras entonces yo, yo mismo, ni siquiera puedo 
tener fe porque la fe solo puede ser basada en la 
Palabra de Dios. Amén. ¿Lo ven? 

Tiene que ser Escritural. Debemos saber de lo que 

hablamos. Y si buscamos la promesa de que el Profeta 
va a regresar, bueno, entonces estamos buscando la 
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cosa equivocada; deberíamos estar buscando que él 
regrese. Amén. ¿Lo ven? Entonces sabemos que él no 

va a regresar de esa manera. 

Él va a regresar, sí, en la Resurrección; no él solo 
pero Pablo va a regresar, también; Ireneo, Martín, 

Colombo, Lutero, y Wesley van a regresar; el Hno. 
Bosworth, todos ellos van a regresar también. Pero 
Uds. saben que eso es en la Resurrección, la Final 

Trompeta; los muertos en Cristo resucitarán primero. 
Pero hasta ese tiempo, habrá una Novia sobre la faz de 
la tierra y el Ángel del Señor aquí entre nosotros, 

guiándonos (ahora) a la posesión de nuestra Heredad. 

El domingo y el jueves de la semana pasada, yo 
estuve predicando sobre Las Señales Y La Comisión 

[1982-0211, 1982-0214 El Poste de Señal Y La Comisión –Ed.]; cómo él 
tenía las dos señales en la mano como Moisés, pero la 

comisión era diferente. Y descubrimos, esa comisión 
era la Comisión de Josué. Y descubrimos que él era 
como Moisés y sin embargo, él era como Josué. Él era 

como Moisés con la señal en la mano y estas cosas, 
para bajar a Egipto y mostrar las señales en Egipto 
(amén) pero la comisión era traerlos a la promesa, la 

Comisión de Josué. Amén. Y descubrimos que él 
también tenía eso, él fue a la Tierra y trajo de regreso 

la evidencia de que la Tierra era una buena Tierra. Él 
trajo la evidencia de que podíamos ver lo que había en 
la Tierra. Amén. 

Y descubrimos que él también tenía la Comisión de 

Josué. Y descubrimos que la Comisión Josué es la 
comisión del Espíritu Santo. El Espíritu Santo mismo 

es el verdadero Josué. Malaquías 4 lo tenía porque el 
Espíritu Santo estaba en él. Él estaba llevando una 
Novia a la Promesa, pero cuando él salió de la escena, 

la Comisión de Josué no estaba terminada. Así que 
descubrimos que hasta hoy, hasta que la Iglesia sea 
colocada posicionalmente en la Promesa, entonces 

podemos decir que está terminada. 
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Esta noche, si estamos siendo traídos a la posesión 
de nuestra Heredad, nuestro Líder es el Josué, y Josué 

es el Espíritu Santo, no un hombre. No dejes que 
ningún hombre te diga que él es Josué. Josué es el 

Espíritu Santo. Él está trabajando a través de 
hombres, pero a través de los hombres, tú estarás 
buscando la comisión y tu fe estarás en la Promesa 

hecha por el Hacedor de la Promesa, el Espíritu Santo. 
Amén. 

Y descubrimos el Tercer Jalón—Hno. Branham, 
sabes, cuando él vio la fe de la gente, la gente tenía 

que venir y creer la comisión. Ellos vieron las señales y 
él oró, él dijo: “Señor, cuando yo vaya a aquellos que 

ven las señales y están clavados, y ellos saben que las 
señales sólo apuntan a la comisión”, él dijo: “Señor, 
entonces que ellos crean y que ellos vengan con fe”. 

Así pues, seguía siendo la revelación de que la 

comisión está aquí, la revelación que tienes que recibir 
es que la Comisión de Josué aún está aquí, el Espíritu 

Santo. Has sido llamado, has nacido en el viaje por un 
nacimiento real. Amén. Tu nombre está en el Libro de 
la Vida del Cordero. Te das cuenta que hay una 

Herencia para ti en Cristo. Los Siete Sellos se abrieron, 
y el Mensaje sonó, y ves tu nombre en el Libro de la 

Vida del Cordero. Ves tu nombre bajo el Séptimo Sello. 
Sabes que vas en el Rapto. 

Hay una Heredad para ti. Amén. Y el Gran Espíritu 
Santo, el Josué, tiene que darte esa Herencia. Luego 

reconoces que aun hoy eso es para ti. Amén. Entonces 
tienes fe y crees la Palabra de Dios, crees la promesa 
de Dios; Él lo va a llevar a cabo. ¿Amén? ¿Por qué? 

Porque sabes que eres un heredero de la promesa, y 
Dios quiere mostrar más abundantemente a los 

herederos de la Promesa: la simiente de Abraham, los 
que están en Cristo, los que están en el Libro de la 
Vida del Cordero; Él está dispuesto a mostrárselo. Y es 

por eso que Él nos lo está mostrando porque Él está 
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quiere a mostrarnos; la inmutabilidad de Su consejo 
que Él no puede mentir [He.6:17-18 –Ed.]. 

Miren todos estos años, pasados, y Él no mintió. 

Miren cuando la gente pensó: “Bueno, tenemos que 
tratar y trabajar nosotros mismos en algo y hacer 

algo”, Él nos mostró, Él no puede mentir porque aún 
es Él yendo atrás en la Palabra, y hallando estas Cosas 
y Te las muestra, no soy yo inventando esto. Mira, 

Malaquías 4 dice esto. Mira nunca lo terminé. Mira 
como aún Estoy trabajando para llevarlo a cabo. Mira, 
soy Yo entre todos (la Paloma guiando al Águila), 

volviendo a traerlos a la posesión de su Herencia. Y 
puedes reconocerlo y verlo en la Palabra de Dios. 

Cuando lo ves en la Palabra de Dios, ancla tu corazón 
porque es la Palabra del Profeta. Amén. ¿Lo ven? 

Mira, vienes allí y te da todos los tipos en la Biblia, 
te dio a Josué, te dio a los Efesios, te dio todas estas 

Cosas. Tuvimos esto por una pequeña sazón allí, y 
sabes que cuando vienes, tienes algo con que 

relacionarte. Amén. Efesios, ahí es donde está ese Velo 
Interior, en los Lugares Celestiales; ese descanso 
interior donde sabes que estás predestinado a la 

Adopción, donde sabes que fuiste escogido en Cristo 
antes de la fundación del mundo. En Efesios—Efesios 

era un tipo de Josué, la tierra de Canaán. Y la tierra 
de Canaán era un tipo del Cuartito donde él tenía que 
entrar, donde él los dejó y cruzó el Jordán y pasó a la 

promesa. Y eso está en Efesios, la Tierra Prometida 
donde todas las Promesas están en la Tierra Prometida 
[1961-1210 Paradoja - párr.57 –Ed.]. 

Cuando veamos Paradoja lo entenderás mejor, pero 

sólo lo digo aquí esta noche, ¿ven?  

Y fíjate, cuando llegas a Efesios, sabes que estás en 
Lugares Celestiales (¿ven?) porque Cristo resucitó; tú 

también resucitaste. Cuando Él resucitó, tú 
resucitaste, y luego estás sentado sobre todo 
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principado y autoridad. Amén. ¿Por qué? Tú eres parte 
de Su Cuerpo. Tú eras un gene en Cristo cuando Él 

murió en la Cruz. Tu pagaste por tus pecados allí, y 
por eso Dios tuvo que venir a encontrarte y a 

vivificarte hoy porque tú estabas representado en ese 
cuerpo que fue vivificado y resucitado. 

Estás siendo vivificado por una manifestación aquí 
hoy. Ya has pasado de muerte a Vida hoy, mientras 

estás en un cuerpo físico, pero mientras eras un gene 
en ese cuerpo fuiste vivificado y levantado a Lugares 
Celestiales. Y, ahora vienes por una realización de por 

qué Cristo te levantó, la posición que tienes en Cristo, 
las cosas que te pertenecen como creyente, la victoria 

que ya es tuya. 

¿Lo ves? Cuando no sabes eso, luchas por ti mismo 
para vivir una vida Cristiana aquí abajo. Pero si sabes 
que cuando Cristo resucitó, tú también resucitaste 

entonces lo que se te está enseñando ahora es tu 
posición en Cristo. Él está enseñando seguridad 

eterna, no puedes perderte, tú siempre fuiste parte de 
Dios. Tienes Zoe dentro de ti. ¿Ves? Y eso está 
quitando temores y dudas, y te da reposo pues la fe 

está basada en el reposo. Es una Obra consumada 
antes de la fundación del mundo. Tú solo estás 

andando en ella etapa por etapa. Así que cuando 
tienes ese entendimiento, entonces te rindes a Dios, y 
reposas. Amén. Nada va mal, todo va bien. Amén. ¿Lo 

ves? 

Quédate quieto y pídele a Dios la revelación, la 
inspiración, que te dé entendimiento, para que puedas 
beneficiarte de la experiencia que te ha sido 

predestinada. Amén. Porque hasta los cabellos de tu 
cabeza están todos numerados, ¿no dice eso la Biblia? 

Aun los cabellos de vuestra cabeza están todos 
contados. [Lc.12:7 –Ed.] Dice, ¿Y quién de vosotros podrá, 
por mucho que se afane, añadir a su estatura un 

codo? [Mt.6:27 –Ed.] No depende del que quiere, ni del que 
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corre, sino de Dios que tiene misericordia [Ro.9:16 –Ed.] 
Amén. Por lo tanto, no es un hombre tratando de 

hacer algo. Amén. ¿Lo ven? 

Sabemos que los pasos del justo son ordenados por 
el Señor [Sal.37:23 –Ed.]. ¿Amén? Solo estás andando y 

siendo guiado a la realización perfecta de quién eres 
(amén. ¿Ves?) para que Dios pueda darte un mejor 
entendimiento de la sazón, y el tiempo, y seas capaz de 

vivir y mantener la Atmósfera correcta como creyente. 
Amen. No serás sacudido aquí y allá, y frustrado aquí, 
y arriba hoy y abajo mañana. No. Serás capaz de 

extender tus alas en las corrientes de aire y usar esas 
corrientes para llevarte más alto. Amén. No aletees, 

aletees, aletees, no. No es eso. Extiende tus alas y deja 
que las corrientes de aire te lleven más alto. Monta en 
el tronco (amén. ¿Lo ves?) pues nada va mal, nada 

está fuera de lugar, todo está en orden. Amén. 

A veces, cuando te falta entendimiento, parece que 
las cosas van mal, cuando te falta revelación, cuando 

caes en el reino humano aquí; pero cuando regresas a 
la Palabra, te das cuenta que nada va mal. Estás 
siendo guiado por el Espíritu Santo. Es solo el Diablo 

tratando de sacudirte algunas veces. Todo está bien 
ahora. ¿Ves? 

Y descubrimos que aquí esta Visión de la Carpa, 

mostraba su ministerio, el ministerio del Profeta. Y 
reconocimos que el Mensajero y el Mensaje son uno 
porque el Mensajero era la interpretación de la 

Palabra-Mensaje para esta Hora. Y si pudiéramos... 
tenemos que entender completamente... para entender 
completamente el Mensaje, debes reconocer cómo se 

cumplió en el Mensajero porque el Mensaje, parte de él 
se cumplió en el Mensajero, y parte se cumplirá en la 

gente llamada por el Mensajero. Amén. Así que cuando 
veamos cómo se cumplió esa parte en el Mensajero, 
luego nosotros, que somos llamados por el Mensajero, 
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veremos cómo se cumplirá la otra parte del Mensaje 
dentro de nosotros. ¿Amén? 

Ves, esto es en lo que quiero que mantengas tus 

ojos porque esto es para lo que somos levantados. Lo 
que estamos buscando es la manifestación de la 

Palabra prometida de Dios. No vamos a la iglesia solo 
para decir: “Moriremos en la iglesia un día”, y: 
“Vivimos una buena vida”, y: “Cuando el Señor venga, 

Él nos llevará al Cielo”. No. Somos levantados aquí 
para cumplir la Palabra de Dios. 

Esta es la Hora para que se manifieste la promesa y 

la buscamos cada día en nuestras vidas. “Señor, 
¿podría ser éste el día?” Amén. ¿Lo ves? Y estás 
orando: “Señor, muéstrame si hay algo que falta en mi 

vida; si hay algo de lo que necesito separarme; si hay 
algo de lo que podría recibir más. ¿Qué debo hacer? 
Dame dirección. Déjame estar bajo liderazgo Divino”. 

¿Por qué? Porque por y a través de los miembros de la 
Novia, todo lo prometido para este tiempo se cumplirá. 

¿Amén? De acuerdo. 

Y al examinar esto, veremos lo que Dios estaba 
haciendo. Y eso era lo que estuve tratando de 
mostrarles el  [1982-0214 El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2 –Ed.]. 

Estamos mirando esta Visión de la Carpa y estas 
cosas, pero como un canal. Es solamente un canal. 

¿Lo ven? Porque la visión que Dios le dio al Profeta era 
realmente para darle un entendimiento de lo que él 
estaba experimentando, para calmar su corazón pues 

él estaba muy preocupado. Él quería regresar a su 
trabajo y quería salir del campo: evangelismo de 
sanidad. Quería dejarlo todo, estaba muy frustrado y 

no podía decirle a su familia acerca de eso. Y pensó, 
bueno, tal vez solo tenía que quedarse y pastorear la 

iglesia o algo así, pero esa no era la voluntad de Dios 
para él. Así que Dios le dio entendimiento a través de 
la visión sobre lo que estaba experimentando, y lo que 
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iba a venir ahora en el ministerio. ¿Ves? Entonces eso 
lo calmó. ¿Ves? 

Y ese era un canal para que él se relacionara, 

porque recuerda, tenía que relacionarse con la 
Palabra, pero esas visiones allí eran la Palabra. Todas 

las imitaciones eran San Mateo 24:24. Todas las 
sanidades eran Lucas 14, y estas cosas, ves, lo que 
estaba tomando lugar. Todo el nuevo ministerio que 

estaba viniendo, el ministerio profético era Malaquías 
4:5. Estas cosas estaban viniendo. ¿Lo ves? Y 
descubrimos que, aunque él lo estaba vio en forma de 

visión, sin embargo pudo regresar a la Biblia y leer de 
lo que él hablaba. ¿Ves? 

Ahora, esta noche, leo aquí de 2ª Timoteo, Capítulo 

4 porque esta es la Escritura que estaba en la piedra 
angular en el tabernáculo. Y el Ángel le dijo al Hno. 
Branham (se lo leeré en un momento) que al salir de la 

visión leyera esta Escritura, pero sucedió que sólo leyó 
los primeros cinco versículos. Pero el Ángel nunca dijo: 

“Lee 2ª Timoteo 4:1-5”, Él dijo: “Lee 2ª Timoteo 4”. Y 
por treinta años, nunca leyó más allá del quinto 
versículo porque pensó que no era necesario. Y un día, 

el ministerio llegó a cierto lugar y el Espíritu Santo lo 
avivó a él, “[2Ti.4 –Ed.] No solo es los versículos 1 a 5; es 

2ª Timoteo 4”. 

Y cuando volvió a leer los otros versículos, vio algo. 
Vio el tiempo del abandono. Nunca leyó “el tiempo del 
abandono”, leyó la parte de “haz obra de evangelista”. 

Amén. Pero eso allí pertenecía a la visión (desde) en 
1933 porque la visión en 1933 dijo: “Lee 2ª Timoteo 4”. 

Ahora, la razón por la que deseo tomar dos visiones 

más esta noche, esa visión allí con la piedra angular y 
la otra visión con los dos clímax, es porque creo que al 
tomar eso, nos ayudará a entender mejor ciertas cosas 

en la Visión de la Carpa. Porque el tabernáculo del 
Hno. Branham no era el Tabernáculo Branham. 
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Verás, el Ángel le dijo... Cuando iba a dedicar el 
tabernáculo, dijo... puso la piedra angular, dijo: “Estoy 

tan contento de que el Señor me haya dado este 
tabernáculo para predicar”. 

Y el Ángel dijo: “Este no es tu tabernáculo”. 

Él dijo: “Claro, es mi tabernáculo”. 

Dijo: “No”. 

Dijo: “Bien, entonces, ¿dónde está mi tabernáculo?” 

Y Él lo llevó arriba en el Espíritu y Él le mostró el 

mundo: “Este es tu tabernáculo”, Él le dijo. 

¿Lo ves? Ese era su tabernáculo. Era un Mensaje a 
la Edad. ¿Lo ven? Entonces él iba a tener un 

ministerio mundial que traería a millones. Y cuando él 
fue más allá de la Cortina del Tiempo, él dijo: “¿Son 
todos estos los Branham?” 

Él dijo: “No, estos son tus convertidos a Cristo”. 

¿Amén? Dijo: estos son tus convertidos a Cristo. Así 

que era gente de todo el mundo. ¿Lo ves? 

Y Fíjense aquí, quiero retomar estas cosas aquí esta 
noche, y confío en que traerá entendimiento de 

corazón. No puedo evitar entrar en estas cosas porque 
no sé lo que hay detrás de ellas, y tengo mucha 
curiosidad. Y cuando digo curioso, es en el sentido de 

que el Espíritu Santo está, de repente, abriéndose y yo 
sólo sigo escarbando ahí, escarbando ahí, escarbando 

ahí, para ver qué hay allí debajo. ¿ven? Y si me 
detengo, no sabré lo que hay detrás. ¿Ven? 

Si por un tiempo algunos de ustedes aún no 
alcanzan su longitud y aún no me entienden, y vienen 

a estos últimos servicios, y se preguntan de qué estoy 
hablando, dónde encaja todo eso, qué significa todo 

esto... Intenten tener un poco de paciencia conmigo. 
¿Amén? Uno de estos días lo descubrirán. Amén. Pero 
tengo que seguir escarbando aquí porque algo está 
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sucediendo. Amen. Algo está sucediendo, pues sucede 
que yo nunca vi el Mensaje de esta manera, en toda mi 

vida. 

Todo el tiempo, todos los años que llevo en el 
Mensaje, las cosas que están sucediendo aquí ahora se 

están juntando como nunca había visto, desde que 
estoy en el Mensaje. Y Dios lo está haciendo de cierta 
manera para revelar algo. Y yo quiero ver lo que Él va 

a revelar porque está viniendo, Palabra por Palabra, 
por Palabra. ¿Ves? Y con fe, sólo trato de entrar y ver 
lo que está pasando. 

Y es de la misma manera que encuentras todas 
estas partes, estos últimos dos años, especialmente 
1980 y ‘81, es como que las Cosas están llegando. Y 

esta parte de aquí está conectando todo. Todo lo que 
ha sido revelado está siendo atado ahora, y quizás 
después de que esto termine algo podría pasar. Amén. 

Quizás después de que esto termine algo suceda, más 
grande que lo que hemos experimentado y lo que 

hemos visto. 

Hemos visto grandes cosas hasta ahora. Creo que 
hemos visto más de doce familias, en un mes, entrar. 
Y eso es algo grandioso para mí: ver salvación; un 

pueblo en el Mensaje todos estos años y están 
despertando a reconocer que no eran salvos y están 

siendo salvos. Amén. Quiero decir, eso es grandioso. 
No puedo ver (quiero decir) más allá de eso, pero sólo 
quiero ver más de eso por la gracia de Dios. Pues si 

vemos sanidad, vemos miembros perdidos 
restaurados, no sería tan grandioso como eso. Eso es 
la salvación del alma. Amén. Eso es gente siendo 

realmente liberada de una influencia religiosa. Puede 
haber algunos que no tienen una real revelación, pero 

habrá los que tienen una revelación genuina de la 
Palabra. Amén. 
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Así que mientras miramos esto, veremos lo que 
Dios está haciendo, y ha sido interesante para mí ver 

lo que Dios está haciendo. Y al predicar el Mensaje el 
domingo [1982-0214 El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2 –Ed.] fue 

realmente inspirador para mi corazón mirar lo que 
Dios estaba haciendo. No ver tanto lo que el Profeta 
estaba diciendo, sino verlo a través de los ojos de lo 

que Dios está haciendo. 

Cuando Dios dijo: “Hice eso allí y tuve que dejar 
que se quedara allí el tiempo suficiente hasta que me 
canse de ello, luego Yo te llamé a un lado ahora. Ahora 

podrían ser engañados, podrían entrar aquí. Ahora, tal 
y tal podría empezar a suceder. Ahora…” ¿Lo ves? Y 

luego entiendes lo que Dios estaba haciendo. 
¿Entiendes? Y al ver lo que Dios estaba haciendo, 
obtienes una real percepción de cómo Dios trabaja. Y 

cuando sabes cómo Dios trabaja, entonces es el mismo 
Dios que tú debes estar sirviendo; no es otro Dios. 

Y cuando veas cómo Dios trabaja no trates de 

hacerlo diferente en tu vida. Amén. Ajústate a Él, no 
trates de hacer que Él cambie para adaptarse a ti. Tú 
vienes al lugar donde puedes someterte a que ese 

mismo Dios puede bajar a tu vida y obrar. ¿Amén? ¿Lo 
ves? 

Y viendo que estamos siendo apartados aquí, 

estamos tratando de entrar en estas Cosas, y estas 
Cosas son Cosas profundas aquí, pero las Cosas 
profundas son lo que nos ancla. Las cosas profundas 

son las que realmente maduran nuestra fe. Amén. 

Quiero tomar algo aquí, rápidamente, esta noche 
de... Tendré que leer un poco, y oigan con atención 

porque la lectura, muchas veces, es un poco diferente. 
Pero ves, aquí es donde tenemos que pasar el dolor de 
poner en estas Cosas hasta que Dios lo hace real en tu 

corazón, entonces podemos ser realmente bendecidos 
de la manera que debemos ser bendecidos. Pero 
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demanda dolor, muchas veces, demorar y demorar, y 
demorar, para sacar estas cosas y enderezarlas. Y 

después, cuando empezamos a predicar, podemos 
tocarlo rápidamente. ¿Amén? 

Quiero tomar algunas cosas de Poniéndonos Al 
Lado De Jesús [1962-0601 –Ed.] porque es en 1960—a fines 
del 61’ el Hno. Branham empezó a obtener algo allí. 

Ahora fue rechazado completamente por todos los 
ministros. Y él empezó como a salir del campo, y 
empezó a predicar un mensaje llamado Jesús Con Pies 
Sucios, donde Jesús vino al lugar y ellos no lo 
ungieron, y no lavaron Sus pies, y no lo besaron. 

¿Ves? Y luego lo sentaron en un rincón allí y ellos 
dijeron: “Si Él fuera un Profeta, él habría sabido estas 
cosas”. ¿Ves? Y ellos realmente empezaron a... 

¿Recuerdas esa historia en la Biblia? 

Bien, cuando ves que el Hno. Branham retomó esa 
Escritura allí, fue a fines del 61’ allí, y él comenzó a 

predicar Jesús Con Pies Sucios porque aquí estaba 
con, como, pies sucios. Y ni siquiera había una 
iglesita, apenas, que hiciera un servicio a Jesús, venir 

y dar alguna cooperación como la mujer que vino con 
agua, sus lágrimas lavaron Sus pies. Ella tomó todo lo 

que tenía y compró este ungüento para ungir Sus pies, 
este ungüento caro para ungir Sus pies. 

Y aquí estaba Él con la Palabra, parado allí, el Hijo 
del Hombre, siendo revelado otra vez aquí, la Palabra 

de vuelta entre la gente y estaban despreciando la 
Palabra. ¿Ves? Y él tomó esa Escritura y comenzó a 

predicar ese mensaje. Él empezó a observar lo que 
estaba pasando, y cuando él vino aquí en junio de 
1962 y predicó este mensaje, Poniéndonos Al Lado De 
Jesús [1962-0601 –Ed.], algo le estaba pasando a él. Él 
estaba en un aprieto. Y tú sabes que Pablo dijo: “Estoy 

puesto en estrecho”, como que no sé a dónde ir, qué 
hacer. 
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El Hno. Branham se encontró en esa misma 
posición porque dijo: “Miren, no sé si soy un 

evangelista, no sé si soy un profeta. No sé lo que 
realmente está pasando”. Porque un profeta no tiene 

este tipo de ministerio: Un profeta no va por ahí con El 
Desayuno De Hombres De Negocios y Las Reuniones 
De Ministros, y todo este tipo de giras evangelísticas. 

Un profeta no hace eso. Un profeta sale del desierto 
con “ASÍ DICE EL SEÑOR”. Él dijo: “Y aquí estoy yo 
con todos estos grupos de ministros yendo con todos 

estos diferentes tipos de cosas”. Él dijo: “Un profeta no 
opera de esa manera”. Él dijo: “Si yo soy un 

evangelista, pues todos como que me han abandonado 
ahora y están retrocediendo”, y estas cosas. ¿Ves? Así 
que él realmente no podía entender lo que estaba 

sucediendo. 

En la página 14 aquí, Poniéndonos Al Lado de Jesús 
[1962-0601 párr. 60-65 -Ed.], él dijo—hablando de un sueño, él 

dijo:  

[1962-0601 Poniéndonos Al Lado de Jesús –Ed.] 

60 Y la otra noche yo estaba soñando que yo 
había ido a tener discernimiento donde una 
gran multitud de mis amigos se habían 
reunido... 

Ahora recuerden del domingo donde estábamos, así 

que escuchen con atención. 

… donde una gran multitud de mis amigos 
se habían reunido—miles de ellos—en una 
reunión. Había un individuo que vino para 
llevarme...(por lo regular Billy viene y me 
recoge, porque él no habla conmigo).... 

Ves, cuando un ministro va a predicar, no le gusta 

que la gente hable, ya sabes. Así que dijo: 

... Y este hombre habló hasta por los codos, y 
antes de que yo llegara ahí, toda la unción se 
había ido de mí, para esa reunión. Y entonces 
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yo dije: “Bien, yo iré allá y le predicaré el 
Mensaje a aquella gente: ‘No se metan con 
esas denominaciones’, y etc., y: ‘Salgan, así’”. 
Y cuando llegué a la plataforma, eso se me 
había ido. 

Yo no sé lo que eso significaba, pero yo 
continuaba. Yo no sé. 

Lo que estaba sucediendo era que él estaba 
llegando al final de su ministerio. El Segundo Jalón, el 

discernimiento, se estaba desvaneciendo, e incluso la 
Unción para hablar en contra de todas estas 

organizaciones se estaba desvaneciendo. Dijo: 

61 Podría ser el final de mi camino; podría ser 
la Venida del Señor; podría ser el cambio del 
día; podría ser la venida de aquel ser 
poderoso, si es que debe haber otro además 
de lo que ya ha venido; podría ser eso. De 
todas esas cosas, tendríamos que sacar, 
podría ser. [Y estando parado aquí esta noche 
ante Dios y Uds. hermanos, yo no sé. Yo no 
podría decirles. Si lo supiera, les diría, o no lo 
mencionaría—mencionar algo como esto si no 
supiese de qué manera...Si yo supiera por 
dónde iba la cosa, yo—yo lo diría, pero no lo 
sé.] No lo puedo decir. Estoy saliendo ahora a 
reuniones sin una pizca de guianza. Voy 
porque no me quiero quedar sentado.... 

Dijo que iba al campo sin una pizca de guianza. 
Dios ya no lo guiaba a hacer nada. Él simplemente no 

podía conseguir ninguna inspiración. Sólo estaba allí, 
no tenía la cooperación de la gente. Ellos estaban... la 

cáscara se retiraba para que el grano saliera. ¿Lo ven? 
El grano ya estaba formado y la cáscara se retiraba. 
Las iglesias no estaban cooperando más, la gente lo 

empezó a abandonar, y vino aquí a donde predicó este 
Mensaje. Dijo: 
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62 Hay tres cosas que me podrían suceder. O 
es el final de mi camino y dejar que este otro 
venga; he abierto el camino para que él tome el 
mando, porque recuerden, el que viene a 
predicar estará en la Palabra.... 

Aquí es donde mucha gente toma esta Escritura... 
El Hno. Branham dijo: “Estoy poniendo un 
fundamento para que alguien venga”, y la gente quiere 

tomar eso y decir que hay otro hombre que vendrá 
después del Profeta. Ahora, eso no es Escritural, no 
hay más hombre para venir después del Profeta. ¿Ven? 

Ellos dicen que el Hno. Branham puso un fundamento 
para que otro hombre viniera. 

Ves, él Hno. Branham estaba profetizando su 

propio ministerio. Y mientras hacía la obra de 
evangelista, con esa unción sobre él, conocía la 
Escritura según Malaquías 4:5, un Profeta iba a venir. 

¿Ven? Y él se veía a sí mismo y veía que no estaba 
operando como un profeta. Y él seguía diciendo: “Estoy 

esperando que venga ese hombre. Cuando él venga, 
sería el poderoso Elías (cuando venga). Tal vez yo sólo 
esté sentando las bases”. ¿Ven? Y luego aquí, aquí 

cuando recibió la revelación, él era esa persona. Amén. 
¿Ven? Dijo aquí: 

… [“Restaurando la fe de los hijos hacia los 
padres”. Podría ser el final de mi camino.] 
Podría ser que Él está cambiando mi 
ministerio de nuevo al evangelismo, para 
ultramar. O, podría ser que El no me va a 
llamar más como evangelista, y Él me va a 
llevar a algún lugar en el desierto para 
ungirme para enviarme como pienso yo que 
debe venir el “prometido”….  

¿Ven? Él dijo: “Es cualquiera de estas tres cosas”. 

Él dijo: “No sé dónde estoy ni qué está pasando con mi 
ministerio ahora”. Dijo: “O es el final de mi camino. Tal 



Malaquías 4, La Visión De Los Dos Clímax                                  1982-0217 

37 

vez he terminado mi trabajo para que este grande 
venga o tal vez tenga que regresar al extranjero, o tal 

vez Él me llevará al desierto, me ungirá y me enviará 
para ser este Profeta”. Él dijo: “Porque ustedes dicen 

que soy un Profeta. Yo no lo digo. Todos ustedes lo 
dicen”. ¿ 

 ... Podría ser cualquiera de esas cosas. 

Ven? Dijo: 

63 Yo no puedo seguir así como he estado. 
Porque soy—la gente me ha creído, yo—yo 
tengo que decir esto (lo digo ante los hombres). 
La gente muchas veces me considera ser un 
profeta. Yo no me considero así a mí mismo. 
No, señor, yo no. Yo tengo...Yo no digo eso 
para ser humilde; yo digo eso para ser 
verdadero. Yo no me considero a mí mismo ser 
un profeta del Señor. Yo—yo no tengo ese 
honor. 

64 Yo creo que el Señor me ha usado en 
pequeñas cosas especiales para ayudar, 
quizás a poner un fundamento para un profeta 
que vendrá. Pero un profeta no actúa de la 
forma que yo actúo; ahora, Uds. saben eso. Un 
profeta no es un evangelista,... 

Ahora, entiendan esto. Estamos llegando a 2 
Timoteo 4. Quiero colocar 2 Timoteo 4 (para que 
entiendan algo aquí esta noche) y esos dos clímax con 

los dones y el Tercer Jalón, y estas cosas. Dijo: 

… y un evangelista no es un profeta. Un 
pastor no es un evangelista, y un evangelista 
no es un pastor, pero Dios ha puesto en la 
Iglesia, primero apóstoles, luego profetas, 
luego maestros, luego pastores y etc. Dios los 
puso en la Iglesia y Dios les dio un oficio. 

Ahora dijo:  
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65 Pero la mañana cuando yo puse aquella 
piedra angular, porque (ahora, si Ud. es 
espiritual lo captará) [Ve? Él está hablando 
aquí ahora. Dijo:] … (ahora, si Ud. es 
espiritual lo captará)—a causa del clamor del 
pueblo...Si pudieran abrir aquello o tomar el 
libro y leerlo, dice: “Haz la obra de un 
evangelista”. No me llamó a ser un 
evangelista, pero dijo: “Haz la obra de 
evangelista,... 

¿Ven? El Hno. Branham no era un evangelista. En 
2 Timoteo 4, dice: “Haz obra de un evangelista”. Y, él lo 
está diciendo aquí, dice que si eres espiritual, lo 

captarás. No me llamó a ser evangelista, pero me dijo: 
“Haz la obra de un evangelista”. 

… porque el tiempo vendrá cuando no 
sufrirán la sana doctrina, sino que se juntarán 
maestros teniendo comezón de oír y se 
tornarán de la Verdad a las fábulas”. ¿Ven? 
Citó aquella Escritura y me dijo dónde 
hallarla; [El Angel, ves] lo dijo tres veces. Y yo 
tomé la Biblia y me fui a donde Él me dijo, y 
ahí estaba. Y como Uds. saben acerca de las 
dos cubetas de la Unidad Pentecostal y la 
Asamblea Pentecostal.... 

Quiero pasar poco tiempo con eso esta noche: dos 
cubetas que tenía en su visión. 

... Yo nunca las crucé. Planté sus propios 
árboles justo donde estaban, porque yo creo 
que ambos están errados. Pero aparte de eso, 
yo estaba junto a la cruz, en la cosecha. 

Ahora, en el ministerio del Hno. Branham cuando 

salió como evangelista, nunca inició ninguna 
organización. Los Pentecostales fueron los que 

recibieron su ministerio, pero los Pentecostales se 
dividieron en Sólo Jesús y los Trinitarios; los que 
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creyeron en sólo Jesús y luego los que tenían el Padre, 
el Hijo y el Espíritu Santo. Y él fue en medio, se paró 

en la brecha, y predicó a ambos lados. Estaba 
haciendo conversos en ambos lados, señalándoles la 

Cruz. ¿Ven? Esto es lo que estaba pasando. ¿Ven? 
Dijo: 

... Y como Uds. saben acerca de las dos 
cubetas de la Unidad Pentecostal y la 
Asamblea Pentecostal. Yo nunca las crucé. 
Planté sus propios árboles justo donde 
estaban, porque yo creo que ambos están 
errados. Pero aparte de eso, yo estaba junto a 
la cruz, en la cosecha.  

Amén. Y, déjame tomar esa pequeña parte allí.   

Ahora, Presente Estado De Mi Ministerio [1962-0908 –Ed.] 

fue el 8 de septiembre; Eso fue el 1 de junio. Este es 
setiembre 8, apenas tres meses después, aquí regresa 

ahora al tabernáculo. Dijo: 

[1962-0908 Presente Estado De Mi Ministerio –Ed.] 

2 ... Pero yo he llegado al punto [página 1] que 
quiero explicar de acuerdo al ministerio que el 
Señor me ha dado, en qué fase del tiempo 
estamos viviendo. Quería grabarlo aquí en el 
Tabernáculo. Eso vino a mi corazón la 
primavera pasada,... 

Ahora, ves que está en septiembre aquí. Septiembre 
es entre finales del verano y principios del otoño. 

¿Ven? Entonces la primavera es como marzo, abril, 
junio: marzo, abril, mayo, ¿entienden? Entonces él 

dice: “La primavera pasada recibí la inspiración, pero 
ahora vengo a predicar esto aquí”. Dijo: 

3 Han pasado como treinta y dos años, desde 
que el Señor Jesús, estando como a unas 150 
yardas [137m. Trad.] de donde estoy parado 
en estos momentos, aquí, en Jeffersonville, en 
las Calles Octava y Penn, la mañana que 
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coloqué la piedra angular de este Tabernáculo, 
entonces esto era sólo un pantano. Yo vivía al 
cruzar aquí a mi izquierda. Eso fue antes de 
casarme. Yo estaba viviendo con mi padre y 
madre. La mañana en que se iba a colocar la 
piedra angular, el Señor Jesús me despertó 
muy temprano, era temprano, como a las seis 
en punto. Yo me había quedado recostado en 
la cama por un rato, con mi corazón lleno de 
gozo, pensando en ese gran momento que el 
Señor Dios me iba a conceder de tener un 
Tabernáculo para predicar. En ese entonces yo 

era un jovencito. Y ese día la muchacha con la 
que estaba saliendo, la cual iba a ser mi 
esposa al año siguiente, estaría con nosotros 
ese día que íbamos a poner la piedra angular. 

Dijo:  

4 Y yo recuerdo esa mañana cuando 
desperté, estaba acostado en el cuarto del 
segundo piso, aquí en la Calle Séptima, algo 
me dijo: “Ponte de pie”. Yo me levanté..... 

Ahora, esto es 1933. Él habla de la visión allí, la 
colocación de la piedra angular del Tabernáculo. Pero 

aquí está en 1962, treinta años después, él está 
parado aquí mirando hacia atrás, al gran avivamiento 

y la gran apostasía; cómo fue el hombre más popular 
en el campo hasta convertirse en el hombre más 
impopular: desde que el Ángel lo comisionó, hasta que 

fue abandonado por todos. Él estaba mirando hacia 
atrás y había venido a la iglesia ahora para darles un 
real entendimiento de lo que había sucedido en esos 

años, que fue como el Primer y el Segundo Jalón allí, y 
esas cosas. Así que tengan en mente ese cuadro. 

... Y vi lo que me pareció un gran lugar, era 
como un valle donde pasaba un río. Llegué al 
río y comprendí que allí era el lugar donde 
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Juan el Bautista había estado bautizando a la 
gente y ellos lo habían convertido en un lugar 
para criar cerdos. Y yo estaba criticando eso 
mucho, sencillamente diciendo que eso no 
debía hacerse. 

Y mientras yo estaba allí, una Voz me habló 
y me levantó, y vi este Tabernáculo casi igual 
como está hoy día.... 

Ahora estaba poniendo la piedra angular del 

tabernáculo, pero en la visión veía el tabernáculo ya 
terminado. ¿Ven? 

... Pero había tanta gente adentro que el 
Tabernáculo estaba repleto, más o menos en 
la condición que está en estos momentos. Y 
entonces yo estaba feliz, parado detrás del 
púlpito diciendo: “Dios, que bueno eres Tú al 
darme un Tabernáculo”. 

Y en ese momento, el Ángel del Señor me 
habló y dijo: “Pero este no es tu Tabernáculo”. 

5 Y yo dije: “Entonces, Señor, ¿en dónde está 
mi Tabernáculo?” 

Y Él me llevó en el Espíritu otra vez y me 
dejó en una arboleda. Allá a lo lejos de la 
arboleda se veía hileras de árboles del mismo 
tamaño, como de veinte o treinta pies de 
altura. [6 a 9 m. Trad.] Y se miraban como 
árboles frutales y estaban plantados en 
enormes baldes verdes. 

Y luego me fijé que a mi derecha …  

Obtengan la escena de la visión. Fue llevado a un 
gran bosque; árboles muy grandes, de seis o diez 
metros de altura, y eran árboles frutales, y estaban en 

grandes cubetas verdes. 
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... Y luego me fijé que a mi derecha y a mi 
izquierda, había un balde vacío a cada lado y 
dije: “¿Qué de estos?”. 

Y Él dijo: “Son para que tú plantes en ellos”. 
Así que corté una rama del árbol que estaba a 
mi derecha y la puse en el balde que estaba al 
lado derecho y una rama del que estaba a mi 
mano izquierda y la puse en el balde de la 
izquierda. Rápidamente crecieron hasta llegar 
al cielo. 

Y Él me dijo: “Extiende tus manos y recoge el 
fruto de ellos”. Y en una mano cayó una 
manzana grande amarilla, jugosa y madura. Y 
en la otra mano cayó una ciruela amarilla, 
grande, jugosa y madura. Y me dijo: “Come 
del fruto, porque es placentero”. Y yo comí del 
uno y del otro, estaban muy deliciosos. Ud. 
conoce esta visión, está escrita en uno de los 
libros, creo que en: “La Historia de mi Vida”, o 
“Un Profeta Visita África” [Está en Historia De 
Mi Vida, página 185.]. 

6 Y justo en ese momento levanté mis manos, 
y estaba gritando y glorificando a Dios. Y de 
repente, la Columna de Fuego vino a la 
cúspide de esos árboles, y el trueno rugió, los 
relámpagos alumbraron y los vientos soplaron 
muy fuertes, y empezaron a arrojar las hojas 
de los árboles. Miré allá a lo lejos y allí estaba 
la forma de este Tabernáculo de la manera 
como hoy está..... [Falla en el audio –Ed.] ... tres 
árboles... 

¿Están teniendo esa imagen en su mente ahora? 
¿Ven? Él estaba viendo exactamente cómo era el 
tabernáculo, la Columna de Fuego soplaba debajo de 

los árboles. Dijo: 
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... Al final donde el púlpito estaría colocado, 
había tres árboles y esos tres árboles tomaron 
la forma de tres cruces. Y me fijé que las 
ciruelas y manzanas estaban juntas en 
racimos alrededor de la cruz del medio. Y yo 
corrí a prisa, gritando a todo lo que daba mi 
voz, y caí sobre la cruz, quiero decir, junto a la 
cruz y la abracé. Y los vientos empezaron a 
sacudirla y el fruto de la cruz cayó encima de 
mí. Y yo estaba tan feliz, simplemente 
regocijándome. Y me dijo: “Come del fruto, 
porque es placentero”. 

7 Y luego este torbellino de Fuego clamó y 
dijo: “La mies está madura mas los labradores 
son pocos”. Y Él dijo: “Mira, cuando vuelvas en 
tí otra vez, o salgas de esto, lee 2 Timoteo 4. 2 
Timoteo 4”. Y después volví en mí. Y me quedé 
allí frotándome el rostro y las manos. Y en ese 
momento, en la esquina del cuarto, ya el sol 
brillaba alto, pues he de haber estado en la 
visión como una hora o más, y dijo: “2 Timoteo 
4”.... 

Esto es antes de que comenzara el ministerio o algo 
así. Él recién estaba poniendo la piedra angular del 

tabernáculo. ¿Ven? Pero fue una visión de todo su 
ministerio allí. ¿Ven? 

... Y yo tomé mi Biblia rápidamente y leí 2 
Timoteo 4.  

Entonces dijo y hablado:  

8 Ahora, me gustaría leerlo ahora mismo. Y 

tan extraño como parezca, mientras leía 2 
Timoteo 4, el lugar en que me detuve, y todas 
las veces que he predicado sobre eso aquí en 
este Tabernáculo, parece extraño que siempre 
me he detenido allí mismo. Ahora, en 2 
Timoteo 4, leeremos los primeros cinco 
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versículos. Lo cual cinco es el número de 
gracia. Dice así:... 

9 ¿Alguna vez se dieron cuenta? Y yo jamás 
me di cuenta hasta este pasado mes de 
mayo,... 

¿Ven? Estuvo en septiembre aquí. En mayo... dijo 

que nunca lo había notado hasta mayo pasado. 

… que nunca leía más allá de esa 
Escritura.... 

Si se fijan, en mayo de 1962 predicó un mensaje 

llamado La Manera De Un Verdadero Profeta De Dios 
[1962-0513M –Ed.], lo que entendía, que trabajar como 
evangelista no era como un profeta. ¿Ven?, él estaba 

predicando acerca de la forma en que debe operar un 
profeta; (¿Ven?) La Manera De Un Verdadero Profeta De 
Dios. Y fue allí donde captó la inspiración de lo que 
realmente estaba sucediendo en el ministerio. Dijo: 

[1962-0908 Presente Estado De Mi Ministerio –Ed.] 

… porque me estaba diciendo que predicara 
la Palabra, que soportara las aflicciones y 
tuviera paciencia, porque el tiempo vendría 
cuando no sufrirían la sana doctrina sino que 
conforme a sus concupiscencias, se 
amontonarían maestros teniendo comezón de 
oír y se apartarían de la Verdad a las 
fábulas.... 

Ahora, ¿recuerdan la primera visión del evangelista 
que amaba más la ofrenda que el llamamiento al altar? 
Y el Ángel dijo: “¿Pero tu Señor, cuando Él comenzó a 

decirles la verdad, no se fueron?” 

Porque el Hno. Branham estaba diciendo: “No 
habrá una docena allí cuando venga a predicar por la 

noche”.  

Y Él dijo: “¿Pero no se quedó tu Señor con doce 
cuando comenzó a decirles la Verdad?” ¿Ven? 
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Porque esta visión decía aquí, desde 1933, llegará el 
tiempo en que no soportarán la sana Doctrina y se 

alejarán de la Verdad. Los Pentecostales rechazaron la 
Biblia bajo la Sexta Trompeta, y la misericordia fue 

despreciada, y la roca fue lanzada y el juicio comenzó 
sobre la tierra. Querían las señales, pero no la Voz, 
pero había una Voz detrás de la señal. Desde 1933, en 

esta visión, decía: “Llegará el tiempo en que no 
soportarán la sana Doctrina. Haz la obra de un 
evangelista”.  

Mientras hacía la obra de evangelista, era una 

persona popular. ¿Ven? Pero cuando la Voz, Malaquías 
4:5, el Ministerio profético estaba trayendo la Palabra, 

ellos no pudieron aceptarla. ¿Están entendiendo de lo 
que estamos hablando? 

Y quiero mostrar (es por eso que estoy tomando las 
visiones aquí) estas dos pues pertenecen al Ministerio. 

¿Ven? Y cuando juntes las tres, verás de qué estamos 
hablando realmente. ¿Ven por qué si solo leen las 

Escrituras no las entenderían? Pero estas visiones 
eran como símbolos de esas Escrituras. Y cuando el 
Hno. Branham vio las visiones, entonces supo cómo se 

estaban interpretando las Escrituras para que 
realmente pudiera predicar lo que significaban las 

Escrituras. Como San Mateo 24:24 y estas cosas, en 
esta Edad engañosa, él pudo predicar esas Cosas 
después porque vio cómo realmente sucedió en su 

propio ministerio. 

Cuando lees Mt.24:24: en los últimos días se 
levantarán muchos falsos Cristos; no ves a Jannes y 
Jambres imitando a Moisés. Pero él sacó a relucir la 

revelación: el verdadero debe ir primero, y luego vienen 
ellos. Y luego habrá uno como Moisés, uno verdadero, 

y estará llamando a un Éxodo de nuevo y bajará con 
señales y lo imitarán, pero no podrán imitar la 
Comisión. ¿Ven? Luego estaba sacando a relucir la 

revelación de las Escrituras. ¿Ven?  
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Y dijo: “Pablo le estaba diciendo a Timoteo: haz la 
obra de evangelista”. 

[1962-0908 Presente Estado De Mi Ministerio –Ed.] 

9 ... Él no le dijo: “Ahora, tú has sido llamado 
para ser un evangelista”. Pero dice: “Haz la 
obra de un evangelista”, vean. Así que 
entonces notamos que… Ahora, si yo pudiera 
decirlo con todo mi corazón y con lo mejor de 
mi entendimiento, que eso ha sido cumplido al 
pie de la letra.... 

¿Ven? Dijo: “Esa visión se ha cumplido”. En 1962 

se cumplió; todos los hombres lo habían abandonado a 
causa de la Verdad. Había venido el tiempo y no 
soportaron la sana doctrina. ¿Entienden lo que quiero 

decir? Porque en 1962, recuerden en el sueño del Hno. 
Junior Jackson: había terminado de interpretar la 

Biblia. Pero hubo una pequeña parte con la Roca 
Blanca, tuvo que ir al oeste para esa parte. Y eso 
comenzó en 1963 con la Apertura de los Siete Sellos. 

Pero hasta 1962 toda esa parte ya estaba interpretada 
porque en diciembre dijo: “Esta parte del sueño se ha 
cumplido. Debo dejarlo aquí e ir al Oeste. Fíjate en 

esto”. ¿Amén?  

Muy bien, ahora todos lo entienden muy 
claramente. Bueno. Quizás si no lo entiendes ahora, lo 

captarás después. 

10 Y hasta donde yo sé, cada visión que Él 
me ha dado ha sido cumplida con excepción 
de una en la que estoy… en un cambio de mi 
ministerio, donde yo estoy orando por la gente 
en un lugarcito como un cuartito que está 
dentro de una carpa, un gran auditorio o algo 
así. A mí me pareció, como una carpa. 
¿Recuerdan eso, ... ? La mayor parte de ella se 
cumplió. Que yo iría a México, que esa noche 
llovería y todo lo que allí sucedería.... 
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Eso fue allá por el año 1962, porque fue en el año 
1965 que dijo que todas las visiones se habían 

cumplido Roca[1965-0219 Hoy Se Ha Cumplido Esta Escritura –Ed.]. 
¿Ven? Dijo: 

... Y Él me dijo del primer jalón de mi 
ministerio. ¿Recuerdan lo referente a la pesca 
del pequeño pececito, o de que se me fue? El 
segundo fue un pequeño pez. Pero entonces Él 
me dijo: “No falles en el tercer jalón, (¿ven?) y 
no se lo digas a la gente”. Yo siempre trataba 
de explicar lo que estaba haciendo. Él me hizo 
saber que no le dijera a la gente lo que estaba 
haciendo. Solamente tenía que hacer lo que Él 
me había dicho que hiciera y dejarlo así. 
¿Ven? 

11 Pero yo soy ese tipo de persona, no guardo 
secretos, así que yo sólo digo todo lo que sé. 
Así que, eso me imagino que viene de familia. 
Pero yo trato de... Yo amo a la gente, y deseo 
tanto que ellos sean salvos, por eso trato de 
decirles todo lo que sé, a menos que sea algo 
que Él me haya dicho que no lo diga, por 
supuesto, para que a ellos no se les vaya a 
pasar por alto. Miren, yo quiero que ellos lo 
vean tan atentamente para que no haya error 
en eso. 

12 Ahora, ese tiempo [él hablaba de 2Ti.4] 
vino a suceder exactamente. Ahora recuerden, 
si lo estudiamos por un momento, el encargo 
fue:  “Te encargo pues delante de Dios y del 
Señor Jesucristo, que ha de juzgar a los vivos 
y los muertos en su manifestación y en su 
reino”. ¿Ven? “…te encargo delante de Dios y 
de Cristo que prediques la Palabra”. Y que 
Dios me ayude, hasta esta noche, hasta 
donde yo tengo entendido, yo nunca he 
predicado nada excepto la Palabra, (¿ven?), 
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me he quedado exactamente con Ella. Han 
habido muchos problemas, he pasado por 
muchas persecuciones y por muchas pruebas, 
me he tenido que separar de muchos preciosos 
amigos sólo por causa de esa afirmación: 
“Predica la Palabra”.  

Y el Hno. Branham fue abandonado a causa de 
(¿qué?) el predicar de la Palabra. Amén. 

Página 7, párrafo 34, continuando. Dijo: 

 23 Ahora, la visión fue cumplida [hablando 

sobre la visión allí]. Y como es que siempre me 
detenía sin saber, en ese versículo cinco. Eso 
era todo lo que yo siempre leía. Pero hay más 
en ese capítulo, hay más versos.... 

¿Entienden lo que es? Treinta años después, se dio 

cuenta: “Pero yo nunca leo más de cinco versos”. Pablo 
le estaba diciendo eso a Timoteo. Porque los otros 
versos decían que todo... [Falla en el audio –Ed.] Todo hombre 

me ha abandonado. Y el Hno. Branham estaba... [Falla 

en el audio –Ed.] Y cuando llegó allí, dijo que Dios se lo 

avisó: “Nunca fuiste más allá de eso”. ¿Ven? Y luego se 
dio cuenta de que ahora estaba entrando en otra fase 
del ministerio porque notó que cada vez que eran 

abandonados, lo que seguía era la coronación. 

Ahora, les dije cuando fuimos a Tucson allí… Si lo 
leen en ¿Cuál Es La Atracción En El Monte? [1965-0725E –

Ed.], el Hno. Branham habló sobre “¿Qué es esto en el 
Bosque Coronado?” Ahora, Coronado significa coronar, 
y ahí fue donde fue arrebatado y coronado con Siete 

Ángeles. Durante su ministerio, oró: “Señor, corona mi 
ministerio. Tomaré la vestidura de la Palabra y vestiré 
a la Novia” [1962-0908 Presente Estado De Mi Ministerio párr.79 –Ed.]. 

Porque la primera parte del ministerio eran los dones, 
pero él quería la Palabra para la Novia. Y su ministerio 

fue coronado en Coronado; en el Bosque Coronado 
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donde allí fue coronado. Y luego regresó con la 
vestidura de la Palabra. Todos ustedes lo saben. 

Y aquí, él estaba viendo ahora, cómo nunca leyó 

esos otros versículos. Después de treinta años, estaba 
recibiendo esa revelación. Dijo:  

[1962-0908 Presente Estado De Mi Ministerio –Ed.] 

24 Ahora, ¿Creen Uds. que hay hombres y 
mujeres, lo cual sé que Uds. creen, que son 
guiados por el Espíritu de Dios para hacer 
cosas? ¿Ven? Y Jesús fue nuestra patrón 
[ejemplo].... 

Y luego tomó San Lucas 4 y leyó cómo Jesús solo 

leyó una parte de las Escrituras y se detuvo, y mostró 
que al igual que Él. 

26 Y como es que yo nunca me di cuenta de 
eso, y como es que yo siempre me detenía en 
este quinto versículo que dice: “Porque vendrá 
tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina; 
antes, teniendo comezón de oír, se 
amontonarán maestros... (con ellos mismos)... 
y apartarán de la Verdad el oído, y se 
volverán a las fábulas.... 

Creyendo acerca del aceite en la plataforma y la 
sangre en las manos, y toda esta necedad, cuando él 

les estaba trayendo la Palabra infalible. ¿Ven?  

…Pero tú has la obra de evangelista, cumple 
tu ministerio”,... 

… “Predica la Palabra”. [página 9] Esa es la 
razón por la que yo no he estado de acuerdo 
con ninguno de los credos, con ninguna 
denominación, porque yo he sido comisionado 
de parte de Dios para quedarme con la 
Palabra. Ahora si alguien más quiere hacer 
otra cosa, eso depende de ellos. 



Malaquías 4, La Visión De Los Dos Clímax                                  1982-0217 

50 

27 Y si Ud. se fija, en la visión que tuve de mi 
ministerio,... 

[¿Ves eso? Esta visión que tuve de mi ministerio]  

... Yo nunca mezclé esos árboles. Nunca hice 
proselitismo.... 

[Está interpretando la visión ahora.]  

... Jamás dije: “Todos Uds. Trinitarios, 
conviértanse en Unitarios”.... 

Porque hasta el ‘62 allí, su ministerio fue entre los 

pentecostales. 

El Hno. Branham no tenía ningún ministerio para 
la Novia, aún no había Novia. Era la Escritura de un 

solo hombre al final de la Edad Pentecostal, tratando 
de hacer que los Pentecostales vean que al final de la 
Edad Pentecostal, vendrá un Mensajero. Y habló de 

tres Mensajeros: Uno que venía a Abraham, el 
llamado, y dos que bajaban a Sodoma. Durante todos 

estos años él había estado predicando Eso a los 
Pentecostales para que lo reconocieran. Pero él predicó 
Dios Siendo Malentendido [1961-0723E –Ed.] porque estaban 

malentendiendo lo que el Espíritu Santo estaba 
haciendo. Intentó predicar Reconociendo Tu Día Y Su 
Mensaje [1964-0726M –Ed.] Dios siendo malentendido. 
¿Ven? Malentendieron el propósito por el cual Dios 
estaba haciendo esas cosas.   

Dios estaba sacudiendo dones en la cara de los 
Pentecostales para que los reconocieran, para atraer 
su atención, pero no podía atraer su atención. “Sólo lo 

miraron fijamente”, dijo: “como un pequeñito”, 
hablando de un niño que vio una vez en la tienda. El 
niño sólo estaba mirando. La madre, en la tienda, 

cogía todo tipo de regalitos y se los sacudía en la cara 
al niño y el niño se limitaba a mirarlo. Entonces él 

dijo: “¿Qué pasa? ¿Por qué el niño mira así? 
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Ella dijo: “No lo sé. Intenté agitar todo lo que se 
supone que atrae a un niño de su edad, y él sólo se 

queda mirándolo”. 

Él dijo: “Eso es como la iglesia Pentecostal”. Él dijo: 
“Dios sacudió cada don que pudo a su cara, y ellos 

sólo lo miraron fijamente”. No reconocieron que 
apuntaba a algo. Dios estaba tratando de llamar su 
atención y no podía llamar su atención. Y después de 

treinta años, aquí está diciendo cómo fue su ministerio 
entre los Pentecostales; los Solo Jesús... 

Recuerden en el mensaje, La Deidad Explicada, 

[1961-0425B –Ed.] el Hno. Branham se paró allí esa mañana 
en Chicago y predicó, dijo: “Esta mañana [dijo] que no 
estaba en desacuerdo con todos ustedes, pero quiero 

decir que ambos están equivocados”. Él dijo: “Pero 
estoy tomando el camino intermedio”. Y él predicó y 

mostró cómo uno estaba en la Trinidad y el otro en 
Solo Jesús, dijo que ambos estaban equivocados. Está 
bien. Ese era su ministerio. 

Ahora, su ministerio estaba ahí en la Puerta 

Abierta, porque el bautismo en el Nombre del Señor 
Jesús va a regresar por la Puerta Abierta. Y el Hno. 

Branham estaba allí en esa Puerta Abierta predicando. 
¿Ven? Y aquí estaba él en ambos lados, no se unía a 
ninguno de ellos, pero estaba predicando allí porque, 

en él, estaba la Puerta al Reino. ¿Ven? En él estaba la 
Puerta al Reino, tuvo la revelación. 

27 … yo nunca mezclé esos árboles. Nunca 
hice proselitismo. Jamás dije: “Todos Uds. 
Trinitarios, conviértanse en Unitarios” o 
“Todos Uds. Unitarios, sean Trinitarios”. Yo los 
planté en sus propios baldes. Exactamente 
así. Yo fui con los Trinitarios, también con los 
Unitarios y con todos, y siempre me quedé en 
medio y nunca me uní a ninguno de ellos sino 
que me quedé en medio de ellos, 

https://churchages.net/en/sermon/branham/61-0425B-Godhead-explained
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permaneciendo como un hermano, 
exactamente como la visión me dijo que 
hiciera. Yo he comido del fruto de ambos 
lados, de la salvación de ambos lados. 

28 Y ahora, ¿Se fijaron Uds. que hay tanta 
gente Trinitaria sentada aquí, como la hay 
Unitaria y otros diferentes? Pero de poco les 
serviría andar argumentando tocando a eso, 
porque si aquella parte de la visión fue 
verdadera, la otra parte también es 
verdadera. Ambos frutos se hallaron en la 
cruz.... 

Ahora les voy a mostrar, pero voy a leer esta visión 
justo ahora, donde él la contó en detalle. Él dijo que la 

cruz era su púlpito (¿ven?), la cruz del medio era su 
púlpito. Dijo que había tres cruces, pero la del medio 
parecía el púlpito del tabernáculo. Porque recuerden, 

él lo vio en el tabernáculo, y él estaba en la cruz del 
medio del tabernáculo, y el fruto estaba cayendo, y él 

lo estaba comiendo. ¿Bien?  

Plantó a ambos lados, eran baldes vacíos. Rompió 
una rama de cada lado y la plantó. Tenía conversos en 
ambos lados, pero luego había una cruz en el medio, y 

cuando fue a esa cruz en el medio, el fruto estaba 
cayendo, y él lo comía y se regocijaba. 

¿Ven? Y la Voz dijo: “La mies está madura, pero los 

obreros son pocos”. Amén. Alabado sea el Señor. 
¿Ven? 

Sólo confío en que este pequeño púlpito aquí 
también sea una cruz. Espero que esté en esa cruz, 

porque Dios está en esa cruz del medio. 

28 ... Ambos frutos se hallaron en la cruz, 
¿ven? Los dos estaban en la cruz, todos juntos 
en racimos y ambos, las ciruelas y peras, o 
ciruelas y manzanas cayeron de allí como 
lluvia sobre mí. Ambos se hallaron en la cruz, 
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porque todos ellos creían en Dios, y estaban 
llenos con el Espíritu Santo, y hacían las obras 
de un Cristiano y las señales les seguían.... 

Ahora, vean algo, aquí ahora, él está hablando y 
tratando de mostrarle a la gente que cuando vino al 

campo en 1946, estaba entre los Pentecostales porque 
ellos eran los que patrocinaban las reuniones. Muchas 
veces los Metodistas dijeron: “Oh, Hno. Branham, tú 

siempre estás entre esos Pentecostales”. 

Él dijo: “¿Lo patrocinarían los Metodistas?” No lo 
harían porque no creen en los dones. No creen en 

hablar en lenguas. Lo llamaron el Diablo. Pero los 
Pentecostales habían creído en estos dones, por lo que 
él pudo llevar su ministerio con esos dones a los 

Pentecostales. ¿Ven? Porque los Pentecostales tenían 
más Luz que los Metodistas. Y su ministerio tuvo que 
salir de la cáscara. El grano debía formarse en la 

cáscara y luego dejar la cáscara, no el tallo, ni la borla. 
Tenía que salir de la cáscara porque Lutero era el tallo, 

Wesley era la borla y los Pentecostales eran la cáscara. 

Y su ministerio comenzó con los Pentecostales 
patrocinándolo, protegiéndolo y cooperando con él. 
Debido a que la cáscara protege el grano hasta que se 

forma, luego la cáscara se retira y el grano sale. Amén. 

Quiero leer la visión tal como él la contó en la 
Historia De Mi Vida, página 185. Él dijo: 

Unos dos meses después del bautismo en el 
río Ohio,... 

[y eso fue en junio de 1933, así que esto podría ser 
alrededor de agosto]  

[Historia De Mi Vida, página 185 –Ed.] 

... cuando la estrella apareció ante los 
cientos de personas que estaban en las orillas, 
Dios me dio una visión. Me estaba preparando 
para colocar la piedra angular de mi 
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tabernáculo. El Mayor Ulrey, de los 
Voluntarios de América, un amigo mío, iba a 
venir para proporcionar música para la 
colocación de la piedra angular. 

El día de la colocación de la piedra angular, 
me despertaron como a las seis de la mañana. 
El sol de Indiana estaba bien alto y toda la 
naturaleza hacía música. Miré por la ventana; 
los pájaros cantaban, las abejas zumbaban; 
los finos perfumes de la fragante madreselva 
estaban en el aire. Me quedé pensando: “Oh, 
gran Jehová, qué maravilloso eres. Hace poco 
estaba oscuro; ahora ha salido el sol y toda la 
naturaleza se regocija”. De nuevo pensé: 
“Pronto este mundo que es frío y oscuro, se 
regocijará con la naturaleza, porque se 
levantará el Sol de Justicia con sanidad en 
sus alas [Mal.4:2 NTV –Ed.]”. 

Mientras adoraba a Dios, de repente sentí al 
Ángel del Señor en la habitación. Me di la 
vuelta en la cama e inmediatamente tuve una 
visión. Creo que esta visión, (Captalo ahora) 
aunque no la entendí en ese momento, tiene 
mucho que ver con mi ministerio este día.... 

Es por eso que estoy tomando la Visión de la Carpa, 

esta visión y la visión con Dos Clímax, y estoy tratando 
de mostrarles algo sobre el ministerio del Profeta allí, 
donde tendremos una verdadera comprensión del 

Mensaje que él enseñó. ¿Amén? Y él dice: 

... Creo que esta visión, aunque no la entendí 
en ese momento,... 

Él no lo entendió en 1933. Pero fíjense, en 1962 (lo 

acabo de leer aquí: Presente Estado De Mi Ministerio) 
dijo: “Está cumplido”. El ahora entendía porque todos 
los hombres lo habían abandonado. Dijo: 
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... Creo que esta visión, aunque no lo entendí 
en ese momento, tiene mucho que ver con mi 
ministerio hoy en día - en mi intento de llevar 
en comunión a las iglesias entre sí, que no 
deben dejar que las ideas sectarias las 
separen, y que cada cristiano debe ir a la 
iglesia de su elección, pero al mismo tiempo 
tener comunión y amor piadoso unos por otros. 

En la visión me encontré de pie a orillas del 
río Jordán, predicando el Evangelio a la gente. 
Oí un ruido detrás de mí, como el que hacen 
los cerdos. Mirando a mi alrededor, dije: “Este 
lugar está contaminado. Esta es tierra 
sagrada, donde pisó el mismo Jesús”. [Porque 
en la visión estaba, como junto al río Jordán] 

En la visión estaba predicando contra esto, 
cuando el ángel del Señor me llevó a mi 
tabernáculo, aunque todavía no se había 
colocado la piedra angular.... 

Porque en la visión, él estaba viendo el tabernáculo 
ya construido (¿ven?), pero aún así, la piedra angular 
aún no estaba puesta porque esa era la mañana en 

que él iba a colocar la piedra angular. Pero la 
Escritura que Dios le iba a dar para que la pusiera en 

la piedra angular era una profecía acerca de lo que iba 
a ser su ministerio. “Predica la Palabra porque vendrá 
el tiempo – vendrá el tiempo (tiempo futuro) en que no 

soportarán la sana doctrina”. Pero ni siquiera recibió 
la comisión de viajar alrededor del mundo hasta 1946. 

Así que esa fue una profecía acerca de su ministerio. 

Ahora vamos a abordar algunas cosas aquí esta 
noche, así que tengan paciencia mientras leo. No te 

canses. Hay algunas Cosas aquí que quiero vincular, 
pero cuando las relacione, verán la verdadera esencia 
de lo que les estoy dando. Ahora he llegado a una 

visión aquí, pero estoy tratando de dejarla clara 
porque quiero que capten algo aquí. ¿Ven? 
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Y aquí en 1933, está dando una profecía porque 
mucho después, en 1963, el Hno. Branham dijo: 

“Siempre recuerdo lo que dijo ese Ángel en el río”. 

Ahora, noten que en esos meses, en junio de 1933, 
la Voz dijo: “Tu Mensaje precursará la Segunda 

Venida”. Poco después, tuvo siete visiones continuas. 
¿Está bien? La séptima fue la destrucción de Estados 
Unidos, que aún está por cumplirse. ¿Está bien? Ya se 

han cumplido seis; simplemente esperando que este se 
cumpla. Después de eso, tuvo esta visión, tres meses 
después, acerca de colocar la piedra angular del 

tabernáculo. Y tenía una profecía, 2 Timoteo 4, acerca 
de lo que sucederá en los días posteriores. ¿Ven? En 

1962 dijo: “La visión se ha cumplido porque hoy estoy 
abandonado. Todo hombre me ha abandonado”. ¿Ven? 
“Estoy esperando la coronación de mi ministerio”, que 

fue el Tercer Jalón. Está bien. Así lo dice aquí: 

... En la visión estaba predicando contra 
esto, cuando el Angel del Señor me llevó a mi 
tabernáculo, aunque la piedra angular aún no 
había sido colocada. (La visión mostraba el 
tabernáculo tal como era en realidad cuando 
fue construido).... 

Porque ahora estaba siendo construido, pero la 
visión lo mostró como ya construido. 

... Miré a mi alrededor. Había gente por 
todas partes y una gran multitud de pie. En la 
visión vi tres cruces; después coloqué en mi 
iglesia tres cruces tal como las había visto en 
la visión,... 

Incluso antes de construir el tabernáculo, nunca 
pensó en colocar tres cruces. Pero cuando lo vio en la 

visión, vio el tabernáculo ya construido y vio tres 
cruces en el tabernáculo. Él dijo: “Entonces después 

puse tres cruces en mi tabernáculo”.  
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Si notan en ‘Ya Salido El Sol’, notarán que hay tres 
cruces en el tabernáculo. Tiene allí un pequeño cuadro 

del tabernáculo. ¿Ven? Uds. lo notarán allí. Dijo: 

... Coloqué en mi iglesia tres cruces como las 
había visto en la visión, la central más grande 
es el púlpito.... 

La cruz central es un púlpito. Así que aquí es como 
el púlpito con una cruz; tenía una cruz allí, y una cruz 
allí. [Hno. Vin muestra cómo se colocaban las cruces en el tabernáculo –Ed.] 

Así es como lo vio en la visión. Pero su ministerio, este 
fue su ministerio aquí, y esta es la Unidad y la 

Trinidad aquí y él está predicando en ambos lados, 
pero está en el medio del Camino. ¿Amén? Y luego 
retrocedieron y lo abandonaron. Dijo: 

... Entonces el Ángel del Señor vino a mí en 
la visión y dijo: “Este no es tu tabernáculo”. Yo 
respondí: “Oh Señor, seguramente éste es ‘mi’ 
tabernáculo”. Pero Él respondió: “No, ven y 
mira”. Me llevó fuera, y yo estaba mirando el 
cielo azul brillante. Me dijo: “Este será tu 
tabernáculo”.... 

Esto es en el ‘33 porque el Ángel sabía que en el ‘46 
que lo iba a enviar alrededor del mundo. Habría tenido 

que abandonar el tabernáculo para dar la vuelta al 
mundo. ¿Ven? 

... Pero Él me contestó: “No, ven y verás”.... 
(“Este no es tu tabernáculo”)... Me llevó afuera, 
y yo estaba mirando el brillante cielo azul. Me 
dijo: “Este será tu tabernáculo”. Mirando de 
nuevo hacia abajo vi que estaba en medio de 
una arboleda y en el centro, donde yo estaba 
de pie, había un pasillo. Los árboles estaban 
plantados en grandes macetas verdes. A un 
lado había manzanas y al otro grandes 
ciruelas. A derecha e izquierda había dos 
macetas sin nada dentro. 
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Luego oí una voz del cielo que decía: “La 
mies está madura, pero los obreros son 
pocos”. Pregunté: “Señor, ¿qué puedo hacer?”. 
Entonces, al mirar de nuevo, me di cuenta de 
que los árboles parecían bancos, en la visión 
de mi tabernáculo [los árboles parecían 
bancos]. Al final de la hilera había un gran 
árbol, lleno de todo tipo de frutos. A cada lado 
había dos arbolitos sin fruto, y uno al lado del 
otro, parecían tres cruces. Le pregunté: “¿Qué 
significa esto y qué pasa con esas macetas sin 
nada dentro?”. Me contestó: “Debes plantar en 

ellas”. Entonces me puse en la brecha,... 

¿Uds. lo captan? Lo entenderán. Quiero tomar 
Parado En La Brecha [1963-0623M –Ed.] en un momento. 

¿Ven? Él dijo en la visión que estaba parado en la 
brecha predicando a ambos lados. Ahora, en Parado 
En La Brecha es donde él quería alejarse de eso. Y el 
Espíritu Santo dijo: “Regresa. ¿Recuerdas tu 
ministerio cuando colocaste la piedra angular?” Él 

debía permanecer allí. ¿Ven? 

... Me puse en la brecha, cogí ramas de 
ambos árboles y las planté en las macetas. De 
repente, de las macetas salieron dos grandes 
árboles que crecieron hasta alcanzar el cielo. 

Después vino un viento recio que sacudió los 
árboles. Una voz dijo: “Extiende las manos, 
has hecho bien; recoge la cosecha”. Extendí 
las manos y el fuerte viento sacudió en mi 
mano derecha una gran manzana y en mi 
mano izquierda una gran ciruela. Me dijo: 
“Come los frutos; son agradables”. Comencé a 
comer la fruta, primero un bocado de una, 
luego un bocado de la otra, y la fruta era 
deliciosamente dulce. 

https://churchages.net/en/sermon/branham/63-0623M-standing-in-the-gap
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Creo que esta visión tenía que ver con el 
acercamiento de los pueblos de las iglesias. 
[¿Ven?] En la visión, yo estaba trasplantado 
de uno a otro, para traer los mismos frutos de 
ambos árboles. Después oí una voz que decía 
otra vez: “La mies está madura y los obreros 
son pocos”. Miré al árbol del medio, y grandes 
racimos de manzanas y ciruelas colgaban por 
todo el árbol, que tenía forma de cruz hasta el 
tronco.... 

Era un árbol como una cruz, pero tenía manzanas 
y ciruelas. Ese era su tabernáculo. Ese era el púlpito 
allí (¿ven?), pero eso es de todo el mundo porque de 

todo el mundo, él jaló de ambos lados. 

... El viento empezó a llover fruta sobre mí, y 
oí una voz que decía: “Cuando salgas de la 
visión, lee Segunda de Timoteo 4”. Esto se 
repitió tres veces. Entonces me encontré en mi 
habitación. 

Agarré una Biblia y empecé a leer, “Predica 
la palabra... porque vendrá tiempo cuando no 
soportarán la sana doctrina (divisiones 
doctrinales en la iglesia)”; [¿quién cree a 
Jesús Solo, quién cree esto, quién cree que 
no hay infierno eterno, quién cree otra cosa, 

ves?] ... “Predicad la palabra... porque vendrá 
tiempo cuando no soportaran la sana doctrina 
(divisiones doctrinales en la iglesia); sino que 
según sus propias concupiscencias se 
amontonarán maestros, teniendo comezón de 
oír... haz la obra de evangelista”,... 

Ahora, esos maestros iban a tener – eran maestros 
falsos, que tendrán tres espíritus inmundos como 

ranas saliendo de sus bocas. Iban a engañar a todos 
aquellos cuyos nombres no están escritos en el Libro 
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de la Vida del Cordero con su falsa doctrina y su falsa 
enseñanza. Dijo: 

 “...se amontonarán maestros, teniendo 
comezón de oír... haz obra de evangelista, da 
plena prueba de tu ministerio”. 

Arranqué esa hoja de mi Biblia, y la coloqué 
con mi testimonio en la piedra angular que se 
colocó ese mismo día. ¿Esa “sana doctrina”? 
Creo que es el amor piadoso de unos por 
otros.... 

Que podamos esforzarnos por la sana doctrina esta 
noche porque él dijo, vendrá el tiempo en que no 

soportarán la sana doctrina, pero será mejor que 
nosotros soportemos la sana doctrina. Si fuimos 
encontrados en medio de esa cruz, soportemos la sana 

doctrina porque en aquella cruz está esta cruz. Y si 
estás en esta cruz, entonces nos esforzamos por la 

sana doctrina, que él dijo: es el Amor piadoso de los 
unos por los otros. 

... Así sucedió que mi trabajo no era 
pastorear, aunque poco después me perdí la 
visión,... 

¿Sabes dónde perdió la visión? Donde tenía todas 
las invitaciones para ir a predicar, y su suegra dijo: 

“¿Entre esa basura llevas a mi hija?” Y nunca fue. 
Luego se topó con muchos desastres durante años y la 
Unción lo dejó. Y cuando pasó por su mayor prueba 

cuando perdió a su esposa y a su hija, y Billy Paul 
estaba enfermo; luego murió Sharon Rose, murió su 
esposa y después de las inundaciones de 1937, 

comenzó a regresar allí, predicando y esas cosas como 
pastor en la iglesia. 

Luego, en 1946, cuando tuvo la experiencia de oír 

el torbellino en el árbol, fue a orar en la cueva y Dios le 
apareció y le dijo: “Ahora, ha llegado la hora”. ¿Por 
qué? Porque Israel había vuelto a su tierra. Por eso, 
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porque Israel había vuelto a su patria. Faltaban tres 
minutos para la medianoche. Era tiempo de ir a 

buscar a los obreros Gentiles de la hora undécima que 
recibirán el mismo pago que ellos; los que vinieron en 

la primera hora recibieron el mismo pago.  

¿Recuerdan la parábola que Jesús contó en San 
Mateo 20 acerca de que el último que llegue en la hora 
undécima recibirá el mismo pago? Y luego ese pago fue 

el día de Pentecostés cuando recibieron el Espíritu 
Santo. Aquí había algunos que iban a entrar ahora 
para recibir las dinámicas del Espíritu Santo, de la 

misma manera que la obtuvieron en la hora undécima. 
¿Amén? Está bien. 

... He vivido para ver el día... [Dijo:] Yo perdí 
la visión, y tuve una gran pena porque no 
acudí a la llamada - pero más tarde Dios me 
envió a Su campo para hacer este trabajo. He 
vivido para ver el día en que esta visión se 
está cumpliendo.... 

Dijo que se está cumpliendo aquí, en 1950 cuando 

escribieron Un Hombre Enviado Por Dios. Pero en 1962 
dijo que se había cumplido. ¿Amén? “Todo hombre me 

ha abandonado”. Había llegado a la parte del 
abandono. Pero en 1950, todavía era un hombre 
popular en el campo cuando escribieron Un Hombre 
Enviado Por Dios. ¿Amén? Y él dijo: 

... Doy gracias a Dios por este humilde 
ministerio a través del cual intento hacer mi 
parte para unir al pueblo de Dios, para que 
sea uno en corazón y espíritu. 

Está bien. Ahora quiero tomar algo de una visión 

llamada Dos Clímax. Esto se encuentra en el 4 de 
noviembre de 1962. 

Ven cómo estoy retomando esto. 1 de junio 

Poniéndose Al Lado De Jesús, se encontró en un 
aprieto; no sabía qué hacer. Él dijo: “O es el final de mi 
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ministerio o regresaré al extranjero, o Dios me ungirá 
para enviarme como un profeta”. Y cuando tuvo la 

revelación, vino en septiembre 8 [1962-0908 Presente Estado De 

Mi Ministerio –Ed.] y explicó a la iglesia que la visión (los 

primeros cinco versículos) se había cumplido en 2 
Timoteo 4, pero los otros versículos habían llegado 
para él ahora. Ahora estaba bajo la inspiración de la 

parte: “Todo hombre me han abandonado”, esperando 
la coronación del ministerio. ¿Amén? 

Luego, en noviembre 4, dos meses después de 
predicar Presente Estado De Mi Ministerio, tuvo la 

experiencia en Nombres Blasfemos [1962-1104M párr. 288-321 –

Ed.]. Y aquí en Nombres Blasfemos, tuvo una visión que 

fue en noviembre 2 pero la contó en noviembre 4. Él 
contó su visión y al contarle esta visión al pueblo, 

verán lo que realmente fue en el ministerio; a lo que él 
había llegado. 

Así que estoy hablando de esto y lo cerraremos 

ahora. Nombres Blasfemos, páginas 41 a 45. Dijo: 

[1962-1104M Nombres Blasfemos –Ed.] 

288 ... Anteayer en la mañana...Uds. notarán 
en el—el tablero allí afuera una visión. Yo tuve 
una visión. Eran como las cinco de la 
mañana,... 

Ahora, ¿Uds. tienen la primera visión en su mente? 

cómo puso la Escritura en la piedra angular, dio la 
vuelta al mundo, plantó en medio de la cruz; tomó de 

la Unidad y la Trinidad, y tenía a todos sus conversos 
allí (¿verdad?); estaba tratando de reunir al pueblo de 
Dios. En 1962 todos los hombres lo habían 

abandonado. ¿Está bien? Esa visión se cumplió.  

Ahora, esta visión está en continuidad con esa 
visión. Y, donde esa visión termina con la gente que lo 

abandona, retomaremos esta visión aquí en Los Dos 
Clímax. Verán que la primera visión allí, donde lo 
abandonaron, fue el fin del Primer Clímax. Y lo que 
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profetizó en Presente Estado De Mi Ministerio: buscaba 
la coronación de su ministerio. 

Veremos que la coronación del ministerio vendría 
en el Segundo Clímax. Y el Segundo Clímax sería el 
Tercer Jalón. La Apertura de la Palabra, la Predicación 

a los perdidos, la Palabra Hablada; todas estas cosas 
estarían en el Segundo Clímax porque estamos en el 
Segundo Clímax. ¿Amén? Estamos aquí en el Segundo 

Clímax porque estamos en esta parte del ministerio. 
Estamos en la Comisión de Josué. Estamos en el 

Segundo Clímax. Estamos en parte de la Roca bajo la 
roca. Esa es la parte a la que entramos. Venimos a la 
parte de los Siete Truenos. De la primera parte que 

interpretó en 1963, sólo quedaron unos pocos, se 
quedaron mirando y el resto se fue. ¿Es así? En 

Presente Estado De Mi Ministerio, lo habían 
abandonado, la cáscara se retiró y dejó salir el trigo. 

En esa etapa, todo mostraba un abandono: la 
cáscara se retiraba, no se quedaron a mirar la Roca 

Blanca; la Escritura aquí, ‘Todos los hombres me han 
abandonado’, y ahora el Segundo Clímax donde ellos 

también se fueron. Todo eso allí, fue el tiempo de 
abandono porque eligieron los dones en lugar de la 
Vida. Se reunieron en torno a los dones, pero cuando 

llegó la Voz, comenzaron a alejarse. Dijo: 

288  ... Anteayer en la mañana...Uds. notarán 
en el—el tablero allí afuera una visión. Yo tuve 
una visión. Eran como las cinco de la mañana, 
como mi esposa allí atrás sabe, o las seis. Yo 
desperté. Nos levantamos para preparar a los 
niños para ir a la escuela.  

289 Sólo tengo ésto de vez en cuando; y todos 
Uds. saben, cada uno de Uds. aquí, que ellas 
nunca fallan. Ellas—ellas son absolutamente 
perfectas (¿ven?); ellas nunca fallan. 
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Él dijo que estas visiones nunca fallan. Ahora, 
escuchen la visión. 

290 Y yo pensé que yo era la persona más 
feliz que jamás había visto. [Estamos en 
noviembre, apenas un par de meses después 

de que predicara Presente Estado de Mi 
Ministerio.] y estaba predicando el Evangelio a 
una gran congregación gigantesca  

291 (sólo quería ver si lo estaban grabando)... 

Ahora, recuerden, su congregación era el mundo 
donde él salía. Y aquí ahora, en esta visión, él le 

predicaba a esta gran congregación. 

292 …Y estaban sentados en un bosque, y 
rayos del sol estaban brillando sobre ellos, 
sólo aquí y allí, recibiéndola, recibiendo la 
Palabra. 

293 Y yo, como de costumbre, siempre 
demorando demasiado, demasiado tarde, 
predico demasiado tiempo.... 

Dijo: “Como siempre, siempre predico por 
demasiado tiempo”. Amén. Lo siento... bueno, él no lo 
lamentó, así que yo tampoco lo lamento mucho. Amén. 

Dijo: 

...Y yo había predicado tan largo, hasta que 
la congregación llegó a tener hambre por 
alimento físico. Y ellos, algunos de ellos se 
cansaron, así que se levantaron y salieron a 
conseguirse algo de comida, comenzaron a 
salir. 

Yo dije: “No, no”. 

294 Yo tenía dos clímax que quería alcanzar—
a donde yo quería llegar en mi sermón. Y el 
Señor me lo había dado. Y cualquier 
predicador sabe que cuando uno 
verdaderamente sabe que es—es Dios que se 
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lo dio a uno, uno simplemente está ardiendo 
para decírselo a la gente. 

295 Y, yo estaba predicando Charlie, [está 

hablando con uno de los hermanos de la 
congregación] tan duro como podía predicar, 
dándole duro, Uds. saben, y diciendo: “Todas 
estas grandes cosas...Esto es lo que Dios está 
haciendo, miren a esto. Él discierne los 
pensamientos del corazón. ¿Qué es? La 
Palabra”, y continuando así. Y oh, yo quisiera 
poder recordar lo que estaba diciendo, lo que 
era mi texto. Yo no puedo recordarlo. ¿Ven? 
Pero sólo estaba predicando,  

296 y yo estaba observándome a mí mismo 
haciéndolo. Y entonces, cuando yo estaba 
parado allí mirando y observándome a mí 
mismo predicarlo... 

297 Y yo simplemente estaba predicando, a-
quién-no-lo-querría.... 

Estaba predicando a gente que no quería la 

Palabra. Ahora, recuerden que su Comisión fue: 
“Predica la Palabra”. ¿Ven? 

... Y después de un poquito yo me levanté, 
Uds. saben, y yo pensé: “Gloria a Dios”. Yo 
dije: “Miren estas cosas maravillosas, y esto, 
aquello...” 

298 De repente, yo me fijé que la gente 
comenzó a ponerse como que tenían hambre 
física. Y así que ellos habían tenido suficiente 
en lo espiritual, así que comenzaron a 
marcharse y algunos de ellos …[Brother 
Branham bosteza —Ed.] [¿Ven?] comenzaron a 
marcharse. [Para ilustrar lo que estaba 
pasando.] 

Yo pensé: “¿Qué le pasa a esta gente?”  
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299 Y—y yo miré y aquí estaban algunas 
parejas jóvenes saliendo a mi lado, y me 
detuve y dije: “Un momento amigos, un 
momento. Uds. regresarán otra vez cuando 
caigan las sombras de la tarde”.... 

¡Oh! Quiero que entiendan eso. Se irían después del 
Primer Clímax. Él dijo: “Volverán cuando caigan las 
sombras de la tarde”. Porque en el sueño del hermano 

después que interpretó la primera parte y se fueron, él 
iba hacia la puesta del sol que era la luz del atardecer. 
¿Ven? Tenía el Ministerio de la Puesta de Sol en 

Sunset Peak [Pico del Atardecer]. Ese fue el Tercer 
Jalón. ¿Cuál Es La Atracción En La Montaña? ¿Ven? 

Cómo llegaron los Ángeles a Sunset Peak. ¿Ven? Dijo: 

... Uds. regresarán otra vez [para el Segundo 
Clímax] cuando caigan las sombras de la 
tarde”. [Dijo] ¿Ven? Dije: “Uds. regresarán otra 
vez”. Pero, permítanme darles este primer 
clímax. “¿De dónde vienen todas estas cosas 
que yo les he mostrado? ¿De dónde son”? Yo 
dije: “Aquí están. Están en la Palabra de Dios. 
Ellas son ASÍ DICE EL SEÑOR, Su promesa, 
porque” yo dije: “todos Uds. me son testigos, 
atestiguan esto, que mi comisión es: 
‘Permanece con la Palabra’”.... 

2 Timoteo 4 – Comisión de Josué: Medita en la 
Palabra día y noche y no te apartes de la Palabra, 

entonces tendrás buen éxito. ¿Ven eso ahí? 

... ¿No pueden entender la Palabra? Uds. 
deben entenderla”. 

300 Y algunos de ellos dijeron: “Hombre, me 
gustaría tener algunos panes”, y así por el 
estilo. 

301 Pues, yo sólo pensé: “Pues, gloria a Dios. 
Si ellos quieren panes, déjalos que vayan a 
conseguirlos”.  
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302 Así que yo—yo volteé; y pensé: “Oh, ¿pero 
sabes qué? Las tinieblas van a caer después 
de un rato. Inmediatamente”. Y yo dije: 
“Entonces esta noche, cuando esa 
congregación se reúna otra vez...Ahora, yo les 
puse el clímax y les dije que las cosas que me 
han visto hacer se encuentran en la Palabra 
de Dios,...  

El Primer Clímax les mostró que todas estas cosas 
estaban en la Palabra de Dios. Las señales, el 
discernimiento, todo esto estaba en la Palabra de Dios. 

Ese fue el Primer Clímax del ministerio. ¿Ven? 

…que las cosas que me han visto hacer se 
encuentran en la Palabra de Dios, no en algún 
libro mítico o alguna organización, se 
encuentra en la Palabra (¿ven?), cada pizca 
está en la Palabra, porque yo estoy 
comisionado a eso”.  

303 Yo pensé: “Tú sabes, todos ellos 
regresarán esta noche. Así que aquí está lo 
que haré: formaré el respaldo, más o menos 
revisando”. Uds. saben de la manera que lo 
hago en estas edades de la iglesia y cosas, 
digo lo que dije antes. “Yo fijaré el respaldo en 
la Palabra, y luego este gran clímax 
maravilloso...” Yo dije: “¡Qué tiempo que será! 
Alabado sea Dios”. Y me vi a mí mismo 
volviéndome bien pequeño, y escuché ese: 
“Alabado sea Dios”. Y yo me vi a mí mismo 
desvaneciéndome así, y allí estaba parado. 

Él estaba predicando a esta congregación, dijo, una 

congregación enorme. La luz del sol estaba entrando, 
era alrededor del mediodía más o menos (ven), y caía 
como un rayo. Y luego, mientras él predicaba, les entró 

hambre, pero él lo estaba llevando a un clímax para 
mostrarles que estas cosas están en la Palabra, lo cual 
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les estaba mostrando en la montaña, estas cosas están 
en la Palabra. 

Ahora, miren algo. Ellos empezaron a abandonarlo 

y se van. Y mientras empezaban a alejarse, dijo: 
“Volverán cuando caigan las sombras de la tarde”. Era 

mediodía mientras predicaba; la luz del sol brillaba. 
Luego dijo: “Volverán cuando caigan las sombras del 
atardecer para ese gran y maravilloso clímax, el 

segundo”. Él dijo: 

304 Ahora aquí está la interpretación.... 

Ahora quiero que sepan cuándo sucedió esto. En 
diciembre de 1962 fue cuando tuvo lugar la visión con 

la explosión y los Siete Ángeles. ¿Amén? En marzo de 
1963 fue cuando se abrieron los Siete Sellos; donde la 
coronación del ministerio y la Apertura de la Palabra, 

ese Tercer Jalón, donde la Espada del Rey descendió y 
dijo: “Este es ese Tercer Jalón”. ¿Entienden lo que 

digo? Está bien.  

Pero aquí, en junio, julio, agosto y septiembre, 
cuando predicó Presente Estado De Mi Ministerio, 
explicó que había llegado el momento del abandono. Y 

en septiembre, octubre y noviembre, ahora tuvo una 
visión que mostró a la gente abandonándolo y 

dejándolo, pero hubo un Segundo Clímax que venía 
(directo) justo antes de la explosión y los Siete Ángeles. 
¿Bueno? Y ahora, dijo: 

304 Ahora, aquí está la interpretación [Ahora 

interpretará esta visión.] Vean, la primera 
cosa que he hecho: Las cosas que han sido 
hechas han sido místicas para el pueblo—la 
mayoría.... 

Ahora, tal vez vean Uds.... esto no está en este 

libro. Amén. Tengo lo mío dentro de este libro. Este es 
Nombres Blasfemos. ¿Ven? Dijo: 
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… la primera cosa que he hecho: Las cosas 
que han sido hechas han sido místicas para el 
pueblo [todas las señales en la mano, 
discernimiento del corazón han sido místicas 

para el pueblo] —la mayoría. Yo no quiero 
decir el Evangelio Completo y los santos de 
Dios, pero me refiero a la mayoría de la gente. 
Y uno nunca quiere mirar al mundo, Cosmos, 
[todo el orden mundial] como el Mensaje de 
Dios.... 

305 Como Bozé dijo [Hno. Boze]: “Yo tuve un 
sueño hace años que el—el—Dios me enviaría 

a Chicago [este es el sueño del Hno. Boze] y 
que estremecería Chicago para la Gloria de 
Dios”. 

Yo dije: “Joseph, Él ya lo ha hecho”. 

“Pues”, él dijo: “ellos no han sido sacudidos 
desde Moody”. 

306 Yo dije: “Eso...Yo estoy hablando de la 
Iglesia. Eso allá es carne de cañón. Eso es 
polvo de la tierra; toda esa gente llenando las 
calles, y Jezabeles pintadas, y todo lo 
demás...” Yo dije: “Eso está allí. Esas grandes 
logias y cosas se derrumbarán y se caerán a 
la calle”. Yo dije: “El está hablando de la 
Iglesia. La Iglesia ha visto la revelación de 
Jesucristo manifestada, y la reconocen. Puede 
ser que no sean quince de Chicago. Puede ser 
que no sean diez que salgan en esta 
generación de toda la ciudad de Chicago”. 

¿Alguna vez han pensado en eso?  

307 “Como fue en los días de Noé, así será en 
la venida del Hijo del Hombre, donde ocho 
almas fueron salvas”. ¿Cuántos salieron de 
Sodoma? ¿Ven lo que quiero decir? Yo dudo 
que sea un puñado. ¿Ven? 
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308 “Pero la Iglesia misma ha recibido el 
sacudimiento. Lo han reconocido. Conocen la 
Palabra. Vieron la Palabra cuando estaba 
materializándose, y la captaron.  

Los que estaban en la cruz del medio, pero con todo 

ese conjunto tan grande ahí afuera, se lo perdieron. No 
eran ellos de quienes Dios estaba hablando. ¿Ven? Él 
está interpretando la visión aquí. ¿Ven? 

309 Ahora, en este primer mensaje, cuando 
ellos lo vieron [la primera parte del ministerio 
donde salió al campo allí], todos se animaron 
alrededor; dijeron: “Oh, gloria a Dios. Oh, si yo 
pudiera ver...esto, eso, y lo otro”, y salieron 
tan rápido como llegaron. ¿Ven? 

310 Y ahora, ellos piensan: “Pues, yo no sé. 
¿Adónde se debe unir uno? Si yo no vengo con 
esto, será de esta manera; y seré echado de 
acá, y yo no tendré nada que [hacer] aquí”. Y 
hermanos sentados, diciendo: “Pues, ¿qué 
haría si yo...”? ¿Ven allí? Ellos no se detienen 
lo suficiente para reconocer que es la Palabra 
que Dios prometió siendo manifestada (¿ven?) 
y así se fueron. 

Dijo que eso era. La gente que estaba… mientras él 
les predicaba, mostrándoles el Primer Clímax, y se 

alejaban, dijo que aquellos eran cuando él salió en el 
ministerio por primera vez. Les predicó la Palabra. 
¿Ven? Ellos también tenían las señales y se unieron a 

su alrededor, pero luego, no se quedaron lo suficiente 
para ver que era Jesucristo, la promesa de Dios para 
esta Hora, y se alejaron. ¿Ven? 

311 Pero no se preocupen, las sombras están 
cerca a la mano. ¿Ven? Cuando yo regresé al 
campo… 

312 ¿Se acuerdan Uds. la otra noche del 
mensaje... 
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Y le remitió a, Presente Estado De Mi Ministerio que 
fue hace dos meses. 

… que Él me dio allá cuando yo estaba 
colocando la piedra angular? Exactamente, 
dijo: “Haz la obra...” Dijo: “Cuando tú salgas 
de esta visión, lee Segunda de Timoteo 4”. 
Uds. saben, está colocada allí en la piedra 
angular—hace treinta y tres años.  

313 Dijo: “Haz la obra de evangelista. Cumple 
tu ministerio, porque vendrá tiempo cuando no 
sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo 
comezón de oír, se amontonarán maestros 
conforme a sus propias concupiscencias, se 
apartarán de fábula—de la Verdad a las 
fábulas”. Y eso se ha cumplido al pie de la 
letra. 

314 Pero recuerdan entonces, la otra noche 
cuando yo nunca leí el resto de eso. Por más 
de treinta años que he predicado en este 
tabernáculo, nunca ni una vez procedí más 
allá de eso, y no sé el porqué.... 

La Voz había dicho: “Lee 2 Timoteo 4”, pero él solo 
leía los primeros cinco versículos: “Haz obra de 

evangelista”. Porque la Voz estaba citando esa parte de 
la visión, pero él debía leerlo todo. Y durante treinta 
años, él nunca lo leyó, pero cuando lo abandonaron, lo 

observó treinta años después. ¿Pero por qué? Ahora 
estaba pasando a la segunda fase del ministerio. Él 
estaba dejando a esos Pentecostales y entrando en ese 

Cuartito allí. ¿Amén? Bueno. Dijo aquí: 

315 Y frecuentemente lo he pensado, hasta 
que un día yo vi donde Jesús tomó el 
Pergamino y comenzó a leer, y leyó la mitad 
de la profecía, y se detuvo, y dijo (allí en 
Capernaum), Él dijo: “Y este día, esta profecía 
se ha cumplido”. ¿Por qué Él no leyó lo 
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demás? Eso pertenece a Su segunda venida. 
¿Ven? ... 

Está haciendo una pequeña ilustración. 

316 Y allí, yo leí eso no sabiendo...Yo tomé 
eso, y allí estaba claro ante mí, en Southern 
Pines, Carolina del Sur. Esa mañana, parado 
allá hablando con Joseph Bozé, reclinado 
contra el lado de un carro, [El Hermano 
Branham truena sus dedos.—Ed.] así de 
repente lo entendí. Pablo dijo: “Yo...Todo 
hombre se ha vuelto contra mí.... 

Lo captó allí mismo. Lo habían abandonado en el 

campo, ahora estaba solo, no tenía cooperación. ¿Ven? 
Él dijo: “Lo capté allí mismo”.  

...No hay ningún hombre conmigo. Demas me 
ha abandonado; amando este mundo 
presente. Y yo ahora…” Mira. “Y el calderero 
me hizo mucho daño”.  

Ves cómo mintieron contra él, le enviaron suciedad 

en un sobre, todo tipo de cosas que le hicieron al 
Profeta en el campo. Estaban en su contra. 

Boicotearon su reunión. Planearon contra él. ¿Ven? 

317 Miren lo que Demas debió haber pensado: 
“Pues, yo vi a Pablo predicar el Evangelio y 
sanar a los enfermos; y aquí él mismo está 
sufriendo,... 

Porque después del 56, cuando salió del campo, se 
quedó más predicando la Palabra, y ya no tuvo 

grandes campañas. Y decían: “Parece que él Hno. 
Branham está fracasado. Parece que perdió los dones, 
ya no tiene estas grandes reuniones, ya no se oye 

hablar de él”. Dijo: “Oyes hablar de él en un mes, la 
cantidad de veces que oirías hablar de él, oirías hablar 
de Oral Roberts, esa cantidad, en un día”. ¿Ven? Dijo: 
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... Pues, lo he visto herir a un hombre con 
ceguera; dijo: ‘El Señor te reprenda, y tú 
estarás ciego por una temporada’; y permitir 
que el calderero lo corriera de una reunión. Yo 
creo que él perdió su poder para herir a un 
hombre con ceguera. Por fin él perdió su poder 
de sanidad Divina. Dios se volvió contra él”. 

Y esto es lo que decían sobre él Hno. Branham 

porque durante ese tiempo, él disparó con el arma y el 
arma explotó (¿ven?), con el Weatherby Magnum. Y 
dijeron: “Sí, está intentando suicidarse. Está 

frustrado”. ¿Ven? ¿Por qué? Leen en La Historia De Mi 
Vida cómo intentó suicidarse cuando era más joven 

cuando estaba frustrado. 

Así que cuando fue a disparar al campo de tiro 
ahora—ven, las reuniones habían disminuido durante 

ese tiempo; todo se redujo a unas pocas personas, y él 
estaba practicando en el campo de tiro. Y mientras 
disparaba con la Weatherby Magnum (la Roberts que 

se convirtió en una Weatherby Magnum), explotó. Y 
dijeron: “Sí, mírenlo. Quiere suicidarse ahora. La 

presión está sobre él porque todos lo abandonaron; ya 
no oyes hablar de él”. ¿Ven? Y empezaron a decir todas 
estas cosas sobre él. ¿Ven? Dijo: 

318 Yo no pienso que Demas se fue al mundo, 
porque Demas era de una...Uds. conocen su 
historia, él era de una gran familia rica; y él 
quería ir con el resto de la multitud. 

319 Pero Pablo, pobre Pablo, ¿qué era? Dios 
siempre permite a un ministerio volverse así y 
después lo corona.... 

Esta es la interpretación de la visión: Dos Clímax. 

¿Lo ves? 

320 Él permitió que Jesús llegará a una 
situación (¡Miren allí!), cuando Él pudo 
resucitar los muertos, cuando El pudo hacer 
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cualquier cosa que quisiera, y permitir que un 
soldado Romano le arrancara la barba de su 
cara y le escupiera en Su cara [El Hermano 
Branham hace un sonido de escupir—Ed.]. Le 
pegaron a Él en la...Le pusieron un trapo 
alrededor de Su cara y dijeron: “Ahora, tú 
sabes, me dicen que tú eres un profeta...” 
Todos ellos se pararon alrededor con sus 
cañas y Le golpearon [El Hermano Branham 
hace un sonido de golpe] en la cabeza, y 
dijeron: “Ahora dinos quién te pegó”. Él sabía 
quién le pegó.¡Seguro, Él sabía! ¿Ven? Pero Su 

ministerio estaba a punto de ser coronado. 

321 Siempre llega al punto donde parece como 
que está bien, bien débil, listo para acabarse, 
entonces Dios lo corona. Oh, Señor, permítelo 
que así pase. Permítelo que así pase, Señor.... 

¿Pueden ver cuál era esa visión? [falla en audio –Ed.] Esa 
visión allí de los Dos Clímax en realidad era ahora una 

confirmación, interpretándole a él lo que predicó en, 
Presente Estado De Mi Ministerio. Porque en Presente 
Estado De Mi Ministerio, predicó “Todos los hombres 

me han abandonado”. Y en el Segundo Clímax, vio que 
tenía un Segundo Clímax al que estaba llegando. 

Ahora, eso era noviembre. 

Ahora, diciembre 23, Hno. Branham predicó un 
mensaje llamado El Oprobio Por La Causa De La 
Palabra [1962-1223 párr. 27-29 –Ed.]. El día anterior, que fue 
diciembre 22, tuvo la visión, y la explosión, y los Siete 
Ángeles. Y quedó tan conmovido por la visión que 

durante días—porque cuando vino y predicó Señor, 
¿Es Esta La Señal Del Fin? [1962-1230E –Ed.] que fue una 

semana después, dijo: “Todavía estoy entumecido y no 
puedo pensar correctamente a partir de esa visión”. Él 

dijo: “Nunca tuve una igual”. 
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Cuando vino aquí para contar la visión de Señor, 
¿Es Esta La Señal Del Fin?... Consíganlo ahora. Quiero 

mostrarles dónde esta explosión y los Siete Ángeles, él 
lo está identificando ahora como el Segundo Clímax 

porque ese fue el Mensaje que salía. 

En El Oprobio Por La Causa De La Palabra, pág. 5 
[1962-1223 párr. 27-29 –Ed.], viene al tabernáculo, y les cuenta 

la visión de los Ángeles y la explosión. No leeré todo 
aquí, sólo leeré una pequeña parte. Después que vio la 
visión y a los Ángeles, y se vio arrebatado en ella, dijo: 

[1962-1223 El Oprobio Por La Causa De La Palabra –Ed.] 

27 Pero aquí venía eso. Y Ellos eran 
tremendamente veloces, que pensé, cuando 
eso levantó... Yo oí eso que pareció una 
explosión, o que sonó como un estallido, como 
una barrera del sonido. Y cuando sonó, pensé: 
“Bueno, esto debe significar que ya voy a 
morir (¿ven?); en un estallido de alguna clase”. 
Y—y yo simplemente... Mientras pensaba esas 
cosas, pensé: “No, no sería eso, porque si 
hubiera sido un estallido, también hubiera 
alcanzado a José. Pues, él aún está allí 
hablando, pensando que estoy allí; yo puedo 
oírlo. No era eso”. 

Pero fíjense, cuando salió dos meses después, en 
Arizona, estaba orando: “Señor, si esta es mi muerte, 
muéstramelo”, y la Espada descendió, cuando allí 

mismo en la habitación Dios le confirmó que no era así 
su muerte mientras estaba en la visión, pero cuando la 
Unción lo dejó, regresó pensando que era su muerte. Y 

Dios tuvo que regresar por segunda vez y confirmarle 
que no era su muerte. ¿Ven eso? Dios le confirmó que 

no era su muerte, pero luego estuvo dos meses y 
regresó con el mismo espíritu de siempre: “Señor, 
¿esto significa que voy a morir? Oh Dios…” A veces 

nos ponemos así, ¿verdad? Sí, todos nos ponemos así 
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a veces. ¿Ven? Después de que Dios lo confirmó, él 
aún regresó a esa cosa vieja. Dijo: 

28 Ahora, todo esto aún es en la visión.... 

29 Y entonces, de repente, me di cuenta que 
yo había sido... Ellos estaban alrededor de mí. 
Yo no los podía ver, pero había sido 
introducido en esta constelación de una 
pirámide de ellos, adentro de esta constelación 
de—de Ángeles, de cinco.... 

Porque cuando lo contó al día siguiente pensó que 

eran cinco. Luego lo predicó la semana siguiente, 
predicó que eran siete porque se dio cuenta de que 

eran siete, pero estaba tan conmocionado por la visión 
que pensó que eran cinco. 

... Y pensé: “Pues, el Ángel de la muerte sería 
uno, cinco serían gracia”. Estaba pensando 
eso. Pensé: “¡Oh! Esto—Esto viene con mi 
Mensaje. Ése es mi segundo clímax.... 

¿Lo captaron? En septiembre predicó Presente 
Estado De Mi Ministerio; fue abandonado por todos. 
Predicó: “Mi ministerio va a ser coronado” y oró: 

“Señor, déjame tomar la Palabra y coronar mi 
ministerio”. Luego, en noviembre, un par de meses 
después, tuvo otra visión. Dios le dio la interpretación, 

era que él predicando sobre el ministerio allí y la gente 
abandonándolo en el Primer Clímax fue ‘él abandono’. 
Y luego el Segundo Clímax fue cuando las sombras del 

atardecer iban a caer. ¿Amén? Y eso iba a ser un 
Mensaje porque él estaba predicando que era un 

Mensaje que iba a salir. 

... Estaba pensando eso. Pensé: “¡Oh! Esto—
Esto viene con mi Mensaje. Ése es mi segundo 
clímax. Ellos vienen para traerme el Mensaje 
de parte del Señor”. Y grité con toda mi fuerza, 
tan duro como pude: “¡Oh, Jesús!, ¿qué 
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quieres que haga?”. Y cuando grité, eso 
simplemente—simplemente me dejó. 

Página 6 aquí. Continuó hablando. Voy a omitir 

algo de eso [1962-1223 párr. 36-40 –Ed.] 

Pensé … Aquí dijo:  

36 ... “¿Por qué no pensó acerca de lo que Ud. 
dijo en la visión, lo que dijo la visión?”. 

Él vino y estaba hablando de la visión, explicando 

cómo estaba clamando allí: “Señor, ayúdame”, y estas 
cosas (si eso significa su muerte). Y él dijo:  

37 ... Yo simplemente estaba preocupado, 
turbado. Uno no sabe cómo pensar; uno no 
puede pensar. 

38 Y yo dije: “Padre Celestial, si eso significa 
que—que una explosión me iba a llevar, 
[mientras caminaba por la habitación ahora, 
dice: Eso significa] que una explosión me iba a 
llevar, pues dímelo ahora, para así yo no decir 
nada de eso. Permite que Tu gloria y poder 
vuelvan sobre mí, y me levanten otra vez; o 
sea, permite que Tu gloria venga sobre mí, y 
luego yo—yo sabré que significó—qué significó 
eso, y, entonces para que pueda guardarme 
eso”. Y nada ocurrió. 

Cuando salió de la visión ahora, dijo: “Señor, ¿esa 

visión significa que voy a morir? Si significa eso, esa 
gran explosión que escuché, deja que Tu poder vuelva 
sobre mí”. No pasó nada. ¿Ven? 

39 Entonces, dije: “Bueno, Señor, si eso 

significa que vas a enviar Tus Mensajeros 
para mi comisión, entonces permite que Tu 
poder venga otra vez”. ¡Eso por poco me saca 
de la habitación! 

Así, recibió la confirmación. Significa que él 
Mensajero iba a llegar a la comisión. 
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40 Pues, luego volví en mí, con mi Biblia en la 
mano (¿ven?), y pidiéndole a Dios que me 
ayudara. Y cuando lo hice, Él—Él me mostró 
algo en la Escritura que tenía que ver 
directamente con eso,... 

Era Romanos 9:31, acerca del rechazo de la piedra 
angular. ¿Ven? Lo explicó en Señor, ¿Es Esta La 
Señal...? 

… en ese momento. Y pensé: “¿Podrá en 
verdad ser eso? ¿Cómo hice eso?”. Y, ¡oh, yo—
yo no puedo explicar estas cosas, amigos! Va 
más allá de lo que yo conozco.... 

El dijo:  

42 [Eso sencillamente me estremeció,] ese 
estallido y la venida así tan veloz de esos 
Ángeles, cinco a la vez; ellos así en—en una 
constelación.... 

[Porque pensó que eran cinco en ese momento, 
¿ven?] 

... Parecido a como—como tenía dibujada 
aquí esa pirámide (¿ven?), así parecían ellos. 
Primero, parecía un poco... en la distancia 
ellos parecían ser de ese color de las palomas. 
Y estaban en—en... viniendo desde acá. Y 
parecían: uno, dos; tres, cuatro; y entonces 
uno en la parte de arriba (¿ven?), completando 
cinco. ¡Y vinieron con semejante velocidad, que 
no hay nada, no hay aviones a propulsión, 
nada que se pueda comparar con eso! 

43 Y me parece estarlos viendo, con Sus 
rostros como de medio lado. Esas alas 
extendidas hacia atrás, con toda la armadura; 
y aquí venían “¡Fiuu!” [El Hno. Branham hace un silbido 

para describirlo –Ed.] de esa manera. Bajaron 
directamente y me llevaron a esta constelación 
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de Ellos, en pirámide. Yo vi que estaba 
elevado, elevado del suelo. Pensé quizás... Oí 
lejos, en la distancia ese estruendo, “¡Booom!”, 
como un—un—un avión cuando cruza la 
barrera del sonido, Uds. lo han oído, cuando 
sucede, como un estruendo a lo lejos. 

44 Pensé: “Esto puede significar que cuando 
salga de esta visión, que voy a morir en una 
explosión, o algo”. Pensé: “Aquí estoy. He sido 
levantado. Estoy... Ellos, Ellos están por aquí 
en algún lugar. Estoy—estoy en esto, aquí en 
esta pirámide de Ángeles. Pero, yo—yo no sé; 
tal vez el Señor viene para llevarme a Casa”. 

Entonces oí a José allá abajo diciendo: 
“¿Papá?”. 

Pensé: “No, si fuera eso, también se lo 
hubiera llevado a él”. 

Porque esa es la razón por la que Dios puso a José 

en la visión. Dijo que la razón por la que Dios puso a 
José en la visión fue para mostrarme que yo no iba a 
morir. 

45 Entonces Algo dijo: “Tú...” Recuerden, 
estoy esperando, atento a un Mensaje que 
siempre he esperado, algo. 

¿Uds. captan eso? Él dijo: “Siempre he esperado un 

Mensaje, todos estos años, bajo la sanidad porque el 
Ángel dijo: “‘Tu Mensaje precursará la segunda 
Venida’”, en 1933. Dijo: “Siempre he esperado por un 

Mensaje”. Porque dijo que si ningún Mensaje seguía 
esas señales, entonces algo anda mal porque estaba 
mirando a Jesús; después que Él fue allí con sanidad, 

Él tuvo una Voz después; un Mensaje que viene 
después. Dijo: 

... Recuerden, estoy esperando, atento a un 
Mensaje…  



Malaquías 4, La Visión De Los Dos Clímax                                  1982-0217 

80 

46 Y la visión el otro día, Uds. saben, la que 
tuve aquí no hace mucho, me dijo lo que iba a 
suceder; de cómo yo estaba predicando en, 
desde el Sol, hacia este lugar. [Se refiere 

ahora a la visión de Dos Clímax]. Y—y 
entonces Él dijo: “Ahora recuerda, el segundo 
clímax aún está por venir”. 

Y pensé: “Habrá un Mensaje”. 

47¿Recuerdan mi Mensaje aquí? Cuando se 
destapó esa piedra de corona, donde esas 
siete voces y sellos que ni siquiera están 
escritos en la Palabra de Dios, ¿recuerdan? [Y 
se refiere a cuando predicó La Estatura De 

Un Hombre Perfecto. [1962-1014M –Ed.]] Y eso me 
metió en esa pirámide. 

48 Y Junie Jackson, si estás aquí: ese sueño 
que me diste no hace mucho (no voy a contarlo 
en esta mañana), tenías tanta... Dios fue tan 
exacto. Y discúlpame por no darte la 
interpretación, pues, vi que algo moviéndose. 

Él ahora está vinculando el Segundo Clímax y el 
sueño de Junior Jackson, con la apertura de la Piedra 
Angular, donde no había nada escrito dentro, y el 

Mensaje que había estado buscando todos estos años; 
ese Segundo Clímax. ¿Ven?  

...perdón por no darte la interpretación; 
porque vi algo moviéndose.   

Y aquí él estaba diciendo en esto, en su Mensaje, 
que lo que estaba buscando con la llegada de esos 

Ángeles sería ese Segundo Clímax. ¿Amén? El Absoluto 
[1962-1230M –Ed.] eso fue diciembre 30. De mañana predicó 
El Absoluto, de noche predicó Señor, ¿Es Esta La Señal 
Del Fin? [1962-1230e –Ed.]. 

[1962-1230M El Absoluto - párr. 225-226, versión en inglés –Ed.] 

dijo:  
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225 Oh, y yo recuerdo cuando Él bajo allá en 
aquella gran Luz, estando parado allá en el 
agua a orillas del río, en junio de 1933, 
cuando El dijo: “Como—como Juan el Bautista 
fue enviado y precursó la primera venida de 
Cristo, Yo te envío a ti con un Mensaje al 
mundo para precursar la segunda venida de 
Cristo”. Y esto ha dado vueltas al mundo 
cuando fuegos de avivamiento han sido 
encendidos en casi toda montaña por casi 
quince años.... 

[¿Lo ves? Del 46’ al 62’, unos 15 años. Dijo,]  

…Sanidad Divina por todas las naciones y el 
poder y la restauración, 

226 Y ahora yo creo que está a punto de llegar 
a un clímax final, para producir una fe que 
Raptará a la Iglesia a la Gloria; ¡y eso yace en 
los Mensajes!... 

Así que, el Segundo Clímax fue esos Ángeles 
viniendo con un Mensaje. Fue la Apertura de la Roca 
Blanca con Junior Jackson. ¿Amén? Y él dijo que ese 

era el clímax final que estaba a punto de alcanzar, y 
que allí produciría una Fe de Rapto para sacar a la 

Iglesia de la tierra. Porque la primera vez, los dones 
eran sólo para llamar su atención, pero luego el 
Mensaje les iba a revelar el secreto para entrar en la 

Fe del Rapto. ¿Amén? 

... Estamos realmente en el tiempo del fin. 
Hemos hablado sobre esto y todo, pero la cosa 
ya está sobre de nosotros. ¡Escúchenlos! ¡Sí, 
señor! ¡Aquí hay uno! ¡Correcto! 

Así que la mañana anterior predicó Señor, ¿Es Esta 
La Señal Del Fin? [1962-1230e –Ed.], después que tuvo la 

visión con los Ángeles, predicó un mensaje llamado El 
Absoluto y estaba hablando del clímax final, cómo lo 

iba a remachar ahora para producir una Fe de Rapto. 
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Y como cierro aquí con esto: Señor, ¿Es Esta La 
Señal Del Fin? Página 47 y 48. El Hno. Branham está 

hablando aquí sobre el sueño de Junior Jackson. El 
dijo: 

[1962-1230e Señor, ¿Es Esta La Señal Del Fin? - párr.377-406, versión en inglés –Ed.] 

377 Noten que aquello que estaba escrito en 
las rocas, yo se los estaba interpretando. Ellos 
estaban muy contentos. Ese es el Misterio de 
Dios, lo cual no se ha entendido por muchos 
años. ¿Podría ser eso así? 

378 Luego noten, que de alguna manera muy 

misteriosa, agarré del aire una herramienta 
con filo agudo y con esa abrí la copa del cerro, 
y adentro había granito blanco, pero eso no 
fue interpretado. No había nada escrito. Yo no 
interpreté eso, Junior. Solamente miré y dije a 
los hermanos: “Miren esto aquí”. ¡Eso ha 
tenido su cumplimiento aquí mismo en esta 
noche! 

¿Amén? Y se fue hacia la puesta del sol. Esa parte 

cuando abrió la Roca Blanca cuando predicó Señor, 
¿Es Esta La Señal Del Fin? esa parte estaba abierta. 

Todo estaba preparado para el Segundo Clímax. Iba a 
encontrarse con los Ángeles. Amén. Y cuando salió allí, 
la Espada cayó y dijo: “Este es ese Tercer Jalón de allá 

atrás”. Amén. 

Ahora, recuerden cuando empecé aquí la primera 
noche, no empecé con estas Cosas. Recogí estas Cosas 

después, pero empecé en el Séptimo Sello con la Visión 
de la Carpa y el Hno. Branham predicando, usando 
Salmos 27 para predicar El Rapto [1965-1204 –Ed.]: 

escóndeme en el tabernáculo secreto. Y esos Siete 
Ángeles, “que eran los Mensajeros enviados para 

interpretar esa Pirámide o el Mensaje del secreto de los 
Siete Sellos que yace dentro de la Pirámide” – y los 
Siete Ángeles formaron una Pirámide, que era esa 
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Roca Blanca y ellos lo llevaron arriba en eso. ¿Amén? 
Eso está en El Séptimo Sello [1963-0324E - párr.406 –Ed.], en la 

última página. 

Aquí ahora, donde estamos entrando y colocando 
en esta porción; cuando lleguemos a eso ahora, 

tendrán todas estas cosas con las cuales relacionarse, 
así que verán claramente de lo que realmente estamos 
hablando. ¿Amén? 

Estamos viendo la Visión de la Carpa. Estamos 

viendo la visión del plantar, trabajando entre la—
cuando él estaba poniendo la piedra angular allí, y el 

plantar de los árboles, y la cruz en el medio. Y tenemos 
la visión con los Dos Clímax. Luego tuvimos la visión 
con Señor, ¿Es Esta La Señal Del Fin? [1962-1230e –Ed.], y 

la explosión, y los Siete Ángeles, y el sueño de Junior 
Jackson, y estas cosas. 

Cuando toquemos eso, llegaremos a la Apertura de 

los Siete Sellos, que es el Séptimo Sello siendo abierto 
y la Novia siendo arrebatada en ese Misterio para la Fe 
del Rapto. ¿Amén? Y allí, estaremos en esa Carpa 

porque ese Séptimo Sello – los que van en el Rapto son 
los que tienen sus nombres en el Libro de la Vida del 

Cordero, a los que Él viene a vivificar, los que son 
preordenados para ir en el Rapto. ¿Amén? 

Así que sólo estamos colocando estas cosas. Es un 
poco doloroso ahora, poniéndolo, colocándolo, 

colocándolo, pero primero quiero ponerlo en tu 
subconsciente para que sepas de lo que estoy 

hablando. Y cuando tengas tiempo, ve y léelos por ti 
mismo, obtendrás un real cuadro.  

Tal vez no debería estar predicando Esto a una 
iglesia, pero tengo que compartirlo contigo porque no 

tengo a nadie más a quien contárselo. ¿Amén? Sólo a 
ti puedo contártelo. Cuando Dios lo inspiró en mi 

corazón, nadie quería oírlo. Los ministros sienten que 
estoy trayendo alguna falsa doctrina para poner algo 

https://churchages.net/en/sermon/branham/62-1230M-Absolute
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dentro de ellos. Sienten que quiero tirar de su … o arar 
con sus ovejas, piensan que estoy tratando de 

proyectarme a mi mismo o algo. Así que puedo 
predicarles, déjenme compartir Esto con ustedes. 

Amen. Tal vez ustedes son las Águilas que deben 
recibirlo por la gracia de Dios. Pero yo sé de lo que 
estoy hablando y tú mismo puedes verlo en el 

mensaje. 

Así que, él dijo: 379 ... Tal vez para entender... 

Él dijo: 378 ... Yo no interpreté eso, Junior.... 

Acaba de abrir la Piedra Blanca, aún no la 

interpretó. Dijo: “Yo no interpreté eso”. 

378 ... No había nada escrito. Yo no interpreté 
eso, Junior. Solamente lo miré y dije a los 
hermanos: “Miren esto aquí”. ¡Eso ha tenido 
su cumplimiento aquí mismo en esta noche!  

El 30 de diciembre de 1962, la iglesia miró la Roca 
Blanca, pero sin que fuera interpretada. Pero el Hno. 

Branham dijo: “Fui al oeste para la explosión y 
regresar al este e interpretar la Palabra no escrita”. 
Amén. ¿Ven? Y él dijo: “Ese Ángel que obraba los 

milagros ahora está haciendo algo aquí más allá de los 
milagros, Él está revelando la Verdad”. Él dijo: “Yo 
nunca he obrado en las esferas de mi ministerio”, pues 

esta Verdad iba a llegar al alma de los Elegidos. 

Es la Verdad la que liberaría a esas Truchas 
Arcoíris. “Conoceréis la Verdad, y la Verdad os hará 

libres” [Jn.8:32 –Ed.] Iba a atrapar esas simientes elegidas. 
“Mis ovejas oyen Mi Voz” [Jn.10:27 –Ed.] La Voz va a 
hablar. Siete Truenos era esa Voz revelando el Misterio 

escondido de la Biblia para mostrarles quiénes son 
ellos y quién es Dios, y todas estas grandes Cosas. 

¿Amén? Así que dijo aquí: 

… cumplimiento aquí mismo en esta noche! 
[30 de diciembre] 
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379 Mientras estudiaban eso, yo me salí hacia 
al oeste. ¿Para qué? Quizás para entender la 
interpretación de aquello que estaba escrito 
allí en la copa. ¿Pudiera ser? 

380 Y luego aquellas explosiones, el otro día, 
que me estremecieron tanto y que me 
levantaron en el aire tan alto como este 
edificio. Y allí se formó esa constelación de 
Ángeles, siete Ángeles en la forma de una 
pirámide. ¿Será eso estos siete Truenos que 
están por llegar?... 

Esos Siete Truenos eran ese Tercer Jalón. Y esos 
Siete Truenos estaban bajo ese Séptimo Sello y ese 
Tercer Jalón era ese Séptimo Sello. Y esa es la razón 

por la cual el Cielo estaba en silencio; esos Siete 
Truenos tenían el Misterio de porqué el Cielo estaba en 
silencio. Amén. Y esos Siete Ángeles representaron 

esos Siete Truenos. Él fue tomado dentro de esos Siete 
Truenos y esa era esa Roca Blanca, este Misterio no 

escrito en la Biblia que debía ser interpretado y 
cuadrar con el resto de la Biblia, para traerlo a la Luz. 

Ahora, cuando eso se revele en forma realidad, 

sabremos que el Cordero ha dejado el Trono y que 
Jesucristo está aquí entre nosotros en forma de 
Teofanía. Y el Poder Vivificador tendría que vivificar a 

los elegidos para despertar y reconocer por el sentido 
de su alma, no estos cinco sentidos sino ahora el 
sentido del alma, para saber que Jesucristo está aquí 

entre nosotros. De acuerdo. Amén. 

... Pudiera ser?... 

381 Todo esto está interpretado. Según su 
sueño está todo concluido. Según la Palabra 
de Dios, el Séptimo Mensajero terminará...el 
séptimo mensaje quedará concluido. Y luego 
los Siete Truenos, y él vio la piedra de corona 
puesta a un lado.  
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382 Y mucha gente ni se da cuenta que 
existen Siete Sellos que habrán de ser 
revelados. Yo he leído muchos libros de 
distintos hombres acerca de Apocalipsis, y 
nunca he visto que toquen el tema. Lo evitan. 
Pero a Uds. les ha sido dicho que allí está. 

383 Yo no sé qué es. ¿Pudiera eso ser aquello? 
¡Qué Dios tenga misericordia de nosotros! Si 
es así, entonces estamos en una hora muy 
seria.... 

Si estas Cosas están siendo reveladas, ¿cuánto más 

seria es la hora en la que estamos? Si este es el tiempo 
para que se haga claro, (como Dios nos está haciendo 
claro, lo que no era el tiempo para que lo viéramos 

claro en el pasado) ¿cuánto más seria es la hora aquí 
para nosotros esta noche? Amén. Y, dice: 

384 ...Y aquí está, y lo estamos mirando. Y 
cuadra con la Palabra. 

385 No sabiendo nada, se produjo una 
explosión y de repente llegaron siete Ángeles 
desde la Eternidad. Yo dije: “Señor, ¿qué 
deseas que yo haga?” Y no me fue dicho nada. 
Quizás tendré que partir primero para conocer. 
Yo no sé. Quizás ni siquiera sea eso, yo no sé. 
Solamente estoy diciendo: “¿Qué si así es?” Si 
es Escritural, entonces eso suena muy 
parecido. ¿No creen Uds.? 

386 Miren, entonces miren, la Piedra de 
Corona no fue interpretada, ¿ven? “Vete al 
Oeste, y regresa”. O ¿es esto acá?...  

Recuerde que la Piedra de corona no fue 
interpretada. Él abrió la Piedra de corona, era Piedra 
Blanca y él se fue al Oeste. Pero esa Roca Blanca era 

ese Segundo Clímax; era ese Mensaje saliendo, era ese 
Cuartito en el que él tenía que entrar. Amén. ¿Ven? Él 
dijo: 
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385 ... Y no me fue dicho nada. Quizás tendré 
que partir primero para conocer. Yo no sé. 
Quizás ni siquiera sea eso, yo no sé. 
Solamente estoy diciendo: “¿Qué si así es?” ... 

[Esto es antes de que dijera que era eso. Amén. 

Sabemos que era eso.]  

... Si es Escritural, entonces eso suena muy 
parecido. ¿No creen Uds.? 

386 Miren, entonces miren, la Piedra de 
Corona no fue interpretada, ¿ven? “Vete al 
Oeste, y regresa”. O ¿es esto acá? Si aquellos 
Siete Ángeles en la constelación que llegaron a 
donde yo estaba. 

387 Y cuando yo los encuentre a cada uno de 
Uds. en el día de la resurrección, verán que yo 
miento, Dios es mi Juez. 

[Luego él hace una pregunta.]  

388 ¿O será esto aquel segundo clímax que les 
mencioné el otro día? ... 

[Lo que acabo de leer allí, con el Mensaje que 
vendría al caer las sombras del atardecer. ¿Ven?] 

... ¿Será algo que está en camino para la 
Iglesia? Yo no sé. Podría hablar un buen 
tiempo sobre eso… 

389 ¿Pudiera ser que el poderoso Trueno, o el 
Séptimo Ángel… 

El Poderoso Trueno, o el Séptimo Ángel – él dijo: 
“Miren esos Siete Truenos allí”, y allí hay un Poderoso 
Trueno, un Séptimo Ángel con las alas extendidas 

hacia atrás, Aquel que clamó a gran Voz. Debido a que 
otro Ángel Fuerte descendió y clamó a gran Voz, se 

produjo una explosión y luego se revelaron siete 
mensajes. Amén. ¿Ven? Él dijo: 
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389 ¿Pudiera ser que [¿Ven?] el poderoso 
Trueno, o el Séptimo Angel en esa constelación 
de Siete, o sea la constelación del séptimo 
tiempo, la pirámide que fue en la forma de tres 
a cada lado, y uno arriba, y llegaron de 
repente de la Eternidad? ¿Pudiera ser? 

390 ¿Es este el misterio de los truenos que 
traerá de nuevo la Piedra de Corona?... 

Pero cuando giró los Truenos, cuando giró la Nube 

hacia el lado derecho, reveló la Piedra de Corona. 
Reveló el Juez Supremo. Luego predicó Unión Invisible 

[1965-1125 –Ed.] con la Cabeza y el Cuerpo; Cristo y su 
Iglesia. Amén. 

…Uds. saben que la pirámide nunca fue 
coronada. La Piedra de Corona aún está por 
llegar, ha sido rechazada..... 

Amén. Y la Piedra de Corona vino clamando: 
“Gracia, gracia, gracia”, para la pirámide y debía haber 

un Ministerio de Jesucristo reencarnado, debía 
revelarse el Hijo del Hombre para unir la Cabeza al 

Cuerpo. Y vimos ese Ministerio en Malaquías 4, la 
primera gavilla, mostrando el mismo grano de trigo 
volvió al mismo grano de trigo. El movimiento de la 

gavilla: la revelación del Hijo del Hombre en el Día del 
Hijo [Domingo Espiritual]. La gavilla era mecida al día 
siguiente del Día de Reposo. 

Sólo estoy tirando algunas cosas aquí, pero ustedes 

están recogiendo; tú sabes de qué estoy hablando. 
¿Ven? 

…Uds. saben que la pirámide nunca fue 
coronada… 

391 O, ¿es esto aquel Tercer Jalón del cual Él 
me habló hace unos tres o cuatro años? 

Ahora él está hablando de la Carpa. “¿Es ese el 

Segundo Clímax? ¿Es ese el Tercer Jalón? ¿Es esa la 



Malaquías 4, La Visión De Los Dos Clímax                                  1982-0217 

89 

Visión de la Carpa? ¿Es esa la Apertura de la Palabra? 
¿Es ese el Mensaje que viene después de la sanidad? 

¿Es el Poderoso Trueno o el Séptimo Ángel con las alas 
hacia atrás? ¡Son sus palabras! Y todas estas Cosas 

que Dios nos ha revelado una por una, por una, y 
ahora todas se están uniendo. Sabemos esas Cosas; 
siempre predicamos esas cosas. ¡Pero aún así, Dios lo 

colocó todo junto y está probando por la Palabra que 
son esas Cosas! ¿Ven? 

Noten dónde trajimos esas Cosas que vienen aquí 
esta noche. Tomó mucho tiempo leerlo, pero si han 

estado escuchando, verán lo que está sucediendo 
ahora. 

392 El Primer Jalón, ¿se acuerdan Uds. lo que 
sucedió? Yo intenté explicarlo; Él me dijo: “No 
hagas eso”.  

393 El Segundo Jalón, Él dijo: “No trates…” Y 
de todas maneras jalé. ¿Se acuerdan? Sí, 
todo, está en las cintas.  

[Lo cual, repasamos con esta Visión de la Carpa 
aquí]. 

394 Y luego El me dijo: “Un Tercer Jalón está 
por venir, pero no intentes explicarlo”. ¿Ven 
Uds. cómo abordé Esto esta noche? Yo no sé. 
Pero siento una tremenda obligación para con 
mi Iglesia de decirles algo. Uds. saquen su 
cuenta cada uno por sí mismo. 

395   Ahora, ¿será este el Misterio que se 
abrirá, que habrá de producir a Cristo, que 
traerá un poder a la Iglesia?... 

 

398 Si este es el Tercer Jalón, entonces hay 
un gran ministerio por delante. Yo no sé, no 
puedo decir. No sé.  
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399 Fíjense bien en este Tercer Jalón, veamos 
esto por unos momentos. En la visión, el 
primer vuelo fue compuesto de pajaritos 
mensajeros; eso fue cuando comenzamos. 
Entonces eso creció cuando yo tomaba a la 
gente de la mano.  

400 Y ¿se acuerdan de lo que Él me dijo? “Si 
tú eres sincero llegará el tiempo cuando 
conocerás el secreto mismo de sus corazones”. 
¿Cuántos se acuerdan que eso fue anunciado 
desde aquí y a través de todas las naciones? 
¿Y sucedió así? Exactamente. Luego El me 
dijo: “No temas, Yo seré contigo”. ¿Ven? Y esto 
continuará.  

401 Ahora, el Primer Jalón fue aquellos 
pajaritos pequeñitos, esos vuelos. Ellos 
siguieron para encontrarse con el tiempo, 
encontrarse con la venida del Señor, el primer 
Mensaje.  

402 La segunda vez—los secretos de los 
corazones. Tomando a la persona de la mano, 
y estar allí parado y diciendo qué tenía. Pero 
luego se les reveló sus pecados y se les dijo 
qué debían hacer. ¿Correcto?  

Él está explicando aquí y ahora, tomando de la 
mano, yendo al secreto del corazón, luego viniendo por 

la Apertura de la Palabra, la Piedra de Corona, la Roca 
Blanca, el Mensaje, el Segundo Clímax. Y él fue 
arrebatado a eso. Y nosotros también debemos ser 

arrebatados en Eso porque la Novia es arrebatada en 
el Misterio del Séptimo Sello. Y estos son los Siete 

Truenos que contienen el Misterio de la Venida del 
Señor, y la Novia debe ser arrebatada en eso. 

Él fue arrebatado en forma simbólica, como 
miembro de la Novia, llevado allí arriba. ¿Amén? Pero 

aquí, por la revelación, esas Siete Voces, estamos 
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siendo arrebatados a esa inspiración esta noche, como 
iglesia, como pueblo elegido, llamado fuera y separado. 

Y ese Misterio está siendo revelado para traer fe que 
cambiará este cuerpo, para traer de regreso un poder a 

la Iglesia; cómo ese gene se está formando de nuevo a 
la imagen de la Palabra, cómo estás unido con Cristo, 
cómo ahora está tomando lugar la Venida del Señor. 

Amén. 

¿Y sucedió así? Exactamente. 

403 Cuando yo dije: “He visto a un Ángel, y 
fue como una llama de fuego,... 

 

406 Noten bien, el primer vuelo de los 
pajaritos pequeños, eso fue la mano. El 
segundo vuelo fue compuesto de palomas, 
más grandes y blancas, el Espíritu Santo 
revelando los secretos de los corazones. Luego 
el tercer vuelo eran Ángeles. ¡No eran pájaros, 
sino Ángeles! Y ese es el tiempo del fin. Allí 
termina todo. Hermanos, ¿será este el tiempo? 
¿Es este el tiempo? 

Amén, ¿ves cómo tomé eso allí esta noche? Estoy 

tratando de llevar eso allí para mostrarte, y sé que 
estás cansado en tu mente, y todas esas Cosas 

diferentes allí, para mantenerlas juntas en un solo 
lugar; pero si tienes un corazón fértil, no trates de 
luchar, tan solo recíbelo. Cuando eres ungido y 

comienzes a tener compañerismo con alguien y hablar, 
eso saldrá de tu propia boca. Querrás saber si eres tú 
quien lo dice. Amén. ¿Ven? Está bajando allí dentro, es 

Su trabajo recordarte y Él prometió que os recordará 
las Cosas. Amén. Ves de qué trataba esa visión. 

¿Amén? 

Parado En La Brecha [1963-0623M –Ed.]; Creo que 
debería dejar de lado este. Me pregunto. Está bien. 
Déjame dejar esto. Quizás esto encaje en otro lugar. 
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Déjenme detenerme allí mismo, en el Tercer Jalón. 
Amén. Creo que llegué donde quería. 

Ves de lo que estamos hablando, lo que estaba 

pasando allí. ¿Ves por qué todos estos años he estado 
predicando y digo que me siento de cierta manera 

cuando oigo: Explosión y Siete Ángeles, Roca Blanca y 
Segundo Clímax? ¿Recuerdas que te decía eso? Ya ven 

porque ahí es donde está el Mensaje; ahí es donde está 
el Secreto. 

Lamento no tener mi libro del Séptimo Sello [1963-

0324E párr. 405-407 –Ed.] aquí conmigo esta noche. Pero él 

dijo: “Fui llevado a esa Pirámide, a esa misteriosa Roca 
Blanca”. ¿Ven? Y cómo ese Séptimo Ángel significaba 

más para él que el resto. ¿Ven? Y esos fueron los 
Mensajeros que vinieron a interpretar esa Pirámide o 
el Mensaje del Secreto de los Siete Sellos que yacía 

dentro de la Pirámide. 

Había un Secreto de los Siete Sellos que estaba en 
la Pirámide, y los Ángeles vinieron a interpretar ese 
Mensaje de ese Secreto. Amén. Y fue elevado en medio 

de esos Ángeles. Y ustedes saben que ese Mensaje 
salió de 1963 a 1965, Un Mensaje Piramidal de la boca 

de Malaquías 4. Amén. Salió un Mensaje y formó una 
Pirámide, un Misterio de Jesucristo; mostrándonos la 
Imagen de la Palabra de la cual caímos, mostrándonos 

cuál será la plena redención, cómo vamos a regresar a 
Palabra sobre Palabra, sobre Palabra cuando el Poder 

Vivificador venga a nosotros; a lo que vamos a regresar 
y a estar unidos con Cristo; coronado por la Piedra de 
Corona. Amén. 

Y aquí hemos estado tratando estas últimas 

semanas de establecer esas cosas, para permitirte ver 
lo que es ese Segundo Clímax, lo que es esa Piedra 
Blanca, lo que es ese Tercer Jalón, ese Cuartito; lo que 

es ese Mensaje, lo que es ese Séptimo Sello, lo que son 
esos Siete Truenos, lo que son todas estas Cosas, 
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cómo está conectado, cómo se revela allí dentro. Y 
estás en ese Cuartito, solo estás esperando que la 

Espada del Rey caiga en tu mano, donde puede 
encajar. La tienes en la mano, pero aún tiene que 

encajar en ti, donde ya no dudaras nunca más. 

Se ajustaba perfectamente a su mano. Ves, él no 
estaba dudando. Llegó a un lugar donde ya no podía 
dudar más. Porque mientras estaba allí con la Espada 

del Rey, dijo: “Estás dudando. Regresa, ya lo hablaste”. 
Pero cuando bajó, dijo: “Ahora me queda 
perfectamente”. Él podría haber tomado la Palabra y 

esgrimirla ahí; podría haberlo visto tajar y cortar. 
Amén. Y ahí es donde vamos a llegar por la gracia de 

Dios.  

Dios va a confirmar tu fe con dinámicas. Prediqué 
sobre eso recientemente, aquí en un tiempo, La 
Dinámica Es La Confirmación De Dios De Nuestra Fe 
[1981-0624 –Ed.] Amén. Estás esperando, como Job, que tu 
fe sea confirmada. Amén. La inspiración te llegará, 

pero tendrás que actuar según tu inspiración. Y Dios 
nos dio una revelación, un canal de inspiración, 
mostrándonos en la Palabra; horneando todo lo verde 

[y madurando], haciéndolo realidad en nuestros 
corazones (¿ven?), llevándonos al lugar donde Él está 

perfeccionando lo que falta en nuestra fe, donde 
podríamos hablar y no dudar más. Podrás mantenerte 
firme, sabiendo que te conviene cumplir toda justicia. 

Amén. Pero aquí es donde estoy tratando de mostrar 
esos Dos Clímax, qué son. 

Vamos a comenzar a llegar a esas Cosas, allí y 

verán dónde está porque, como ven, estamos 
construyendo aquí para la Voz detrás de la señal. 
Hemos estado predicando de la señal y el poste de 

señal, y el engaño que causó, y estas cosas. Pero 
cuando volvemos aquí ahora, es para la Voz, la Roca 
Blanca, Siete Truenos y la Revelación de la Piedra de 

Corona. Esa es la Voz detrás de la señal; El cuartito, la 
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Palabra Hablada, estas Cosas en las que vamos a 
entrar. Amén. Así podrás ver y comprender lo que está 

sucediendo. 

Que Dios realmente te bendiga y que estas Cosas se 
vuelvan reales en tu corazón. Porque cuando el Hno. 

Branham llegó aquí a 2a Timoteo 4, llegó a un lugar 
donde fue abandonado, y lo vio en el Ministerio que él 
tenía que ir a través de él. Y cuando le fue revelado 

entonces no pudo librarse de ello, no pudo huir de 
ello; tuvo que afrontarlo. Amén. Y Dios fue fiel a su 
promesa. Dios descendió y puso una Espada en Su 

mano, lo levantó en Presencia de Siete Ángeles y lo 
envió de regreso cambiado con la Palabra dentro de él; 

una gloria mayor que la que tuvo Moisés cuando bajó 
del monte. 

Moisés regresó con la ley que condenó al pueblo, 
pero Malaquías 4 regresó con los Siete Sellos que nos 

llevan a plena redención, nos devolverán toda nuestra 
Heredad, amén y mayor gloria. Y la Voz habló desde la 

Nube y dijo: “Tienes poder para hablar a la existencia” 
[1963-0623M Parado En La Brecha - párr.93-97 –Ed.]. ¡Amén! Allí fue 
cambiado, por todas partes. Amén. Él era como un 

gran vaquero, un policía de Texas montado a caballo. 
Era un jefe indio montado en un caballo blanco de 

paso militar. [1965-0815 And Knoweth It Not –Ed.] Amén. 

Él tenía la Palabra, el Ministerio de la Palabra, pero 
allí había una profecía de que una Novia tendría eso 
también. “Habrá una fase del Tercer Jalón, Me 

mostraré a la Novia. Les daré dos fases y una parte de 
la tercera fase, pero le daré a Mi Novia todas las tres 
fases, en una tercera fase para mostrarles: “Cabalgaré 

esta vereda una vez más”. Amén. 

La Paloma vendrá y guiará a las Águilas. Esa 
Paloma, Él mismo, descenderá para venir por la 

Esposa, los elegidos, para darles instrucciones 
sobrenaturales para hablar Cosas sobrenaturales. 
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Como dije, si tomo las Escrituras, daré muchas 
explicaciones, pero solo estoy tratando de hablar a 

partir de sus palabras, con las que ya están 
familiarizados. Si estás leyendo los libros y oyendo las 

cintas del Profeta entonces ya estás familiarizado con 
estas Cosas. Cuando hablo estas Cosas, tan solo 
cristaliza lo que ya está en tu corazón y lo trae a la Luz 

dentro de ti, para iluminar tu mente y darte una 
comprensión perfecta para que puedas ser guiado por 
el Espíritu Santo; no para ir de aquí para allá, ni para 

hacer estas cositas, sino para ser guiados por el 
Espíritu Santo al cumplimiento de Su promesa, que es 

para lo que Él ha venido en esta Hora. Amén. 

¿Podemos ponernos todos de pie? Esta noche 
tomaremos media hora, sólo una pequeña oración. 
Amén. Estaremos allí una media hora porque ya es 

tarde. Pero tenía que aprovechar este tiempo. Si vengo 
mañana... Al venir mañana, predicaré más. ¿Ven? 

Porque lo intenté aquí. Quizás muchos se lo perdieron 
esta noche, pero cuando se que terminé con lo que hay 
en mi corazón aquí, entonces tal vez, solo podría 

hablar un poco mañana y el resto lo captará, o podrán 
oír la cinta, pero la mayoría de ustedes sabrá de lo que 
estoy hablando. Amén. Y nos quedaremos aquí viendo 

estas Cosas. 

Noten cómo todo esto detrás del Ministerio del Hno. 
Branham, cómo sale de las Escrituras. Amén. 

Tomamos todos los dones de la Escritura, con Moisés 
y las señales y estas cosas; ven cómo causó el engaño 
en Mateo 24:24, cómo fueron tras la sanidad. ¿Ven? 

Estamos tomando ahora la parte de la Palabra, cómo 
Eso vino. 

Mañana quiero retroceder un poco más en la parte 

de la señal porque hay algo que quiero retomar allí, 
combinarlo con la señal y la Palabra para mostrarles 
porque quiero llegar a la tercera señal, con derramar 

agua en sangre. Ven, tomamos las dos primeras 
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señales: tomar la mano y conocer el secreto del 
corazón, pero había otra. Cuando rechazan eso, 

derramar el agua sobre la tierra seca, se convierte en 
sangre. Eso fue juicio. 

Tendremos que traer esa parte, y verán cuando 

ellos rechazaron la Palabra, esa piedra tuvo que ser 
lanzada. Cuando rechazaron la predicación de los 
Siete Sellos, la roca tuvo que ser lanzada. Así como 

Moisés tuvo que derramar el agua en tierra seca, él 
tuvo que lanzar una roca. Esa roca representaba toda 
la tierra. ¡Amén! Sí, señor. Moisés tomó el agua del 

Nilo, pasando por Egipto allí, lo cual representaba la 
nación, Egipto iba a venir a juicio, pero esa roca, esa 

era toda la tierra. Amén. El juicio iba a golpear, 
comenzaría en la tierra y por eso ves lo que está 
pasando. 

Ahora, pueden ver cuán tarde es pues entramos en 

estas Cosas aquí, casi veinte años después. Estas 
Cosas permanecieron allí en esos libros, veinte años. 

El Hno. Branham lo estaba hablando, pero ahora 
estamos recibiendo estas Cosas aquí para ver 
realmente, por un real claro entendimiento, qué 

realmente sucedía allá atrás. En 1963 todo esto estaba 
sucediendo allí mismo. Fue tan sobrenatural, pero nos 

inclinamos a creer que su Ministerio fue para este 
tiempo (al menos su Mensaje) porque ahora podemos 
empezar a entender estas Cosas. Amén. Y cuando Lo 

necesitáramos, Dios prometió dejarlo claro. ¿Para qué 
nos sirve? Para poder entrar en Fe de Rapto. 

¿Qué iniciaría la Fe de Rapto? El Tercer Jalón, lo 
que sea que esté en ese Cuartito, iniciaría la Fe del 

Rapto para la partida de la Iglesia. No podrán imitarlo. 
Amén. Esa Apertura de la Palabra, esa Roca Blanca; 

Lo que sea que esos Siete Ángeles trajeron allí, iniciará 
la Fe de Rapto. Cualquier cosa que él interprete y que 
no esté escrita en esa Roca Blanca iniciará la Fe de 

Rapto, Amén. ¿Ven? 
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Estamos aquí y lo estamos recibiendo en cierta 
medida en estos últimos años, pero ahora nuestra fe 

puede ser mucho más vivificada a medida que 
obtengamos un pleno entendimiento, por Su gracia, en 

esta noche. 

¿Inclinamos la cabeza y cerramos nuestros ojos? 

Dios Todopoderoso, Padre, es Tu Palabra donde 
hemos pasado tiempo, las últimas dos horas, Señor 
Dios, ahí dentro, tratando de leer algunas de estas 

Cosas. Señor, tratando de mostrar que provienen del 
Mensaje del Profeta, porque Esto es lo que dijiste en la 

Comisión Josué: “Medita en la Palabra día y noche”. 
Señor, Moisés trajo la Palabra; Señor, estamos 
meditando en esa Palabra día y noche, Padre. 

Señor Dios, sabemos que si nos quedamos con esa 

Palabra no podemos equivocarnos, porque todo el 
Mensaje fue dado; Toda la Pirámide fue dada, Padre. 

La escritura en la roca y luego la escritura no escrita, 
Señor, que estaba en la Roca Blanca, eso también fue 
interpretado. Y sabemos que toda la Biblia fue 

revelada porque el Séptimo Ángel sembró la Semilla de 
toda la Biblia. 

Padre, está en nuestros corazones. No lo 
entendemos completamente, pero Señor, al mirar 

ahora, guiados por Tu Espíritu Santo, estamos 
recibiendo un entendimiento más completo. Amado 

Dios, que sirva para iluminar a Tu pueblo, para 
llevarlos, Señor, por la fe a Tu promesa, siendo 
otorgada [ministrada] una entrada para ellos, amado 

Dios, para que puedan venir, Palabra por Palabra, por 
Palabra, por Palabra; Señor, de regreso a la Imagen de 

la Palabra, Padre. Mientras se alimentan de las 
Vitaminas espirituales de la Palabra, Señor Dios, que 
Tú las juntes en sus corazones. Que lo dejes claro, 

querido Dios, cuando entren ahora, Señor, por un 
poco de tiempo de compañerismo para hablarte un 
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poco, Padre, viendo Señor Dios, estamos aquí, la Roca 
Blanca se nos está interpretando ahora. Estamos 

tomados en medio de esos Siete Ángeles; esa pirámide 
de Ángeles. Oh, la Voz está hablando a nuestros 

corazones, querido Dios; el Misterio se nos está 
revelando. Señor, estamos recibiendo una fe que 
nunca habíamos conocido, mientras la Paloma nos 

guía. La Espada del Rey empieza a encajar en nuestras 
manos. 

Oh, estamos encerrados en ese Cuartito y Tú nos 
estás hablando. Oh Dios, esta noche revélate a todos y 

cada uno, Padre, Señor, de una manera más cercana y 
haz que la revelación, Señor, sea clara para que pueda 

entenderse. Hazlo tan simple que podamos verlo, 
querido Dios. Y que les traiga tal fe para que puedan 
servirte, Señor, con todo su corazón, su alma y su 

mente. En el Nombre de Jesucristo, oramos. Haz Tu 
voluntad entre nosotros ahora, mientras esperamos 

ante Ti, en el precioso Nombre de Jesús, oramos. 
Amén. 

¡Oh gloria! Encerrado con Dios en un Lugar 
Secreto. 

[Encerrado Con Dios - Cantos que viven #376  –Ed.] 
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